2015年度

第264回 定例會 行政事務監査

참    고    자    료    집

(서울特別市 消防災難本部)

서울特別市議會 都市安全建設委員會

업무분장 및 주요사업

2015. 9.

소방재난본부

목  차

부서별 주요업무분장

3

주요사업 추진현황

○ 소방행정과	67

○ 재난대응과	74

○ 예방과	80

○ 안전지원과	85

○ 소방감사반	90

○ 서울종합방재센터	92

○ 서울소방학교	99

○ 종로소방서	103

○ 중부소방서	107

○ 광진소방서	110

○ 용산소방서	114

○ 동대문소방서	117

○ 중랑소방서	120

○ 영등포소방서	122

○ 성북소방서	124

○ 강북소방서	127

○ 도봉소방서	130

○ 노원소방서	133

목  차

○ 은평소방서	136

○ 서대문소방서	140

○ 마포소방서	142

○ 강남소방서	144

○ 서초소방서	147

○ 관악소방서	152

○ 동작소방서	154

○ 강서소방서	157

○ 양천소방서	161

○ 강동소방서	163

○ 송파소방서	166

○ 구로소방서	168

외부 및 자체감사 내역

○ 소방재난본부	174

○ 소방서(23)	175

부서별 주요업무분장

□ 소방재난본부

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2015년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	소 방 정책팀	7명	- 소방정책개발 및 주요업무계획 수립 - 국회․시의회 운영 및 협력에 관한 사항 - 지시사항 관리 및 국제협력에 관한 사항 - 복무․보안 및 각종 행사운영에 관한 사항 - 기록물 관리 및 정보공개 청구에 관한 사항	- 해당사항 없음
	조 직 경영팀	6명	- 중기재정계획 수립․분석 및 예산 편성 운영에 관한 사항 - 조직․정원관리, 조직진단에 관한 사항 - 소방력 보강 및 중기기본인력운용에 관한 사항 - 창의시정, 성과평가 및 행정통계연보 작성 및 발간에 관한 사항	1. 소방관서 보수, 보강공사(100%) 2. 소방활동지원(100%) 3. 소방직무능력 제고(100%)
	인사팀	6명	- 소방공무원 및 계약직 공무원 충원 계획 및 채용에 관한 사항 - 승진․전보․인사교류 등 임용전반에 관한 사항 - 징계위원회 운영 및 징계집행․처분․ 말소에 관한 사항 - 근무성적평정, 포상․표창, 체력검정, 교육 훈련 등	- 해당사항 없음
	경리팀	6명	- 세입․세출예산 집행 및 결산에 관한 사항 - 공사․용역․물품 계약에 관한 사항 - 소방공무원 피복 수급 및 공유재산 관리에 관한 사항 - 물품수급 관리에 관한 사항	4. 소방공무원 피복구매(100%)
	소방행정 타 운 건립추진단	6명	- 소방행정타운 단계별 세부 시행계획 수립에 관한 사항 - 설계용역 과업내용서 작성 및 설계서 검토 보완에 관한 사항 - 교육훈련시설 운영 프로그램 연구에 관한 사항 - 119공원 건립발주 및 공사 지도· 감독에 관한 사항	5. 소방행정타운 건립(100%)
재 난 대응과	대 응 전략팀	6명	- 화재진압업무의 기획 및 대책 수립 - 행사장 소방안전대책 추진 - 문화재 진압대책 추진 - 소방용수시설 설치⋅유지관리 - 의용소방대 및 여성의용소방대 운영에 관한 사항	6. 소방용수시설 보수(83.5%) 7. 소방용수시설 설치(75.3%)
	구 조 대책팀	4명	- 구조행정의 기본계획 수립 총괄 - 구조장비의 구매 및 배정에 관한 사항 - 대테러 특수소방단 양성 및 관리 운영 - 풍․수해 대비 방재활동종합대책 수립 - 생활안전대 교육⋅운영에 관한 사항	8. 특수구조장비 보강(90%)
	구 급 관리팀	5명	- 구급업무 주요 기획 및 대책 수립 - 구급대원 교육 등 품질관리에 관한 사항 - 구급업무 심사분석 및 평가에 관한 사항 - 구급예산 편성, 집행 및 장비에 관한 사항 - 구급대 운영, 실적, 통계관리에 관한 사항	9. 구급장비 유지관리 및 보강(74%)
	화 재 조사팀	4명	- 화재조사 운영 및 기본 계획 수립 - 화재조사 예산 편성⋅집행 관련 업무 - 화재조사 기자재의 수급에 관한 사항 - 화재통계연보 발행 및 배부 - 화재현장 합동 감식 업무 수행	10. 화재조사장비 및 소모품 구매(94%)
예방과	예방팀	6명	- 화재취약대상 및 시기별 소방안전 대책 추진 - 저소득층 기초소방시설 보급 - 건축허가등의 동의, 완공검사 관련 사항 - 소방기술심의위원회 운영 관련 사항 - 소방관련업 등록업무 지도에 관한 사항	11. 저소득층 기초소방시설 보급 (100%)
	검 사 지도팀	4명	- 소방특별조사 계획 및 결과 관리 - 자체점검 및 표본점검 - 소방안전관리 모범사업장 인증 - 소방안전관리자 운영·지도	12. 소방안전관리 모범사업장 인증 (100%)
	가스위험물안전팀	6명	- 위험물제조소등 안전대책 수립·운영 - LP·고압 및 도시가스시설 안전관리 - 고압가스 검사기관 지정 및 지도 - 특별사법경찰 사무 집행에 관한 사항	13. 타이머형 가스차단기 설치 (96%)
	홍 보 기획팀	6명	- 소방재난안전 홍보기본계획 수립 및 홍보기획 - 서울안전체험한마당 행사 추진 - 119 소방동요대회 등 각종 이벤트 행사기획 - 재난영상기록관리시스템유지 DB관리	14. 서울안전체험한마당 행사 (100%)
안 전 지원과	장 비 관리팀	6명	- 소방차량 및 개인보호장비 수급관리 - 호흡보호장비 정비실 운영에 관한 사항 - 소방차량 조작능력 향상에 관한 사항 - 소방차량 안전관리에 관한 사항 - 소방장비 연구개발에 관한 사항	15. 소방공무원 개인보호장비 등 확충(100%) 16. 노후 소방차량 교체(100%)
	안 전 교육팀	4명	- 시민 소방안전교육에 관한 사항 - 시민 심폐소생술 보급에 관한 사항 - 다중이용업소 관계인 소방안전교육에 관한 사항 - 한국119소년단 운영에 관한 사항 - 시민안전체험관 운영에 관한 사항 - 소방서 안전체험교실 운영에 관한 사항 - 이동안전체험차량 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
	전 산 기획팀	7명	- 소방정보화 중장기 사업계획 수립 - 전산 신기술 연구 및 도입 검토 - 소방정보화 현황조사․분석 기획 - 전산시스템 유지관리 용역사업 추진 - 정보보안에 관한 사항	17. 전산시스템 보강 및 유지관리 (100%)
	안 전 보건팀	4명	- 소방공무원 후생복지에 관한 사항 - 소방공무원 건강관리에 관한 사항 - 소방공무원 안전관리에 관한 사항	18. 소방공무원 보건복지 증진사업 운영(100%)
소 방 감사반	감 사 총괄팀	6명	- 소방청렴도 향상 대책 업무 - 소방관련 소송 및 행정심판 등 법무지원	19. 소방청렴도 향상 종합대책 (100%)
	감사팀	6명	- 자체감사 및 일상감사 - 여성소방공무원 고충상담	- 해당사항 없음
	조사팀	4명	- 공직기강 대책 수립 및 점검 활동 - 비위공무원 조사 활동 - 공무원 행동강령 확인 점검	- 해당사항 없음
특 수 구조단	행 정 지원팀	7명	- 각 대 관리 및 예산집행, 복무⋅보안, 안전관리 - 특수재난현장의 구조·구난활동대책 수립 및 기술개발에 관한 사항 - 인사⋅상훈⋅교육훈련, 후생복지에 관한 사항	- 해당사항 없음
	특 수 구조대	37명	- 대형화재, 특수재난현장 인명구조 활동 및 일반구조대 지원 - 대테러, 화생방 관련사고 현장 출동 및 상황 처리 - 첨단장비를 활용한 인명탐색구조활동 및 지원 - 국제행사장 대테러 대비 경호업무	- 해당사항 없음
	소 방 항공대	24명	- 소방헬기를 이용한 화재진압, 인명구조 - 시업무 지원(공중방역 및 항공촬영 등) - 항공안전, 항공정보 및 인명구조훈련 등	- 해당사항 없음
	수 난 구조대	57명	- 선박 등 수상시설물 화재진압 및 수난사고 현장 인명구조․구급활동 - 수난사고 예방순찰 및 훈련, 경호, 행사에 관한 사항 - 수난사고 인명구조기법 개발 및 기술 연마 등	- 해당사항 없음
	산 악 구조대	28명	- 산악사고현장 인명구조․구급활동 - 산악사고 예방캠페인․순찰 및 산악훈련 - 등산로 및 지형숙지, 산악표지판 설치 및 관리	- 해당사항 없음

□ 서울종합방재센터

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2015년 완료․진행사업(과업) 목록
종 합 상황실	상황팀 (1,2,3)	139명	- 119신고 접수 및 출동지령·관제 - 재난상황관리·전파 - 위치추적 및 항공구조대응시스템 운영 - 지진재해대응시스템 관련 업무 - 아마추어 무전기(HAM) 운영 - 병·의원·약국 안내 등	- 해당사항 없음
	상 황 총괄팀	6명	- 소방서별 심사분석 및 업무평가 - 119신고접수 통계분석 및 상황업무 - 종합상황실 훈련 및 교육 - 테러, 지진, 보안 업무 - 위치정보관리 및 항공기 수색구조 운영	- 해당사항 없음
	구급상황 관리센터	28명	- 구급상황관리센터 연간계획 수립 - 상담사례별 검토회의 계획 수립 - 구급상황관리센터 운영 전산데이터 실적 및 통계분석 - 유관기관 통신체계 운영 및 관리 - 구급서비스 품질관리 업무	20. 119구급상황관리센터 운영 (100%)
자 원 관리과	행정팀	19명	- 종합방재센터 업무 기획 및 조정 - 청원경찰, 구급상황관리사 채용 및 퇴직 업무 - 직원 고충처리, 복무 감찰, 공직자 재산등록, 보안업무	- 해당사항 없음
	장 비 관리팀	10명	- 중기재정계획 수립, 예산편성 및 집행 - 세출 결산 및 예산자금 운영 - 입찰 및 계약, 청사 관리 및 영선	21. 서울종합방재센터 시설보강 및 유지 관리(100%)
전 산 통신과	전 산 운영팀	7명	- 119종합전산정보시스템 관리 운영 - 종합재난관리시스템 관리 운영 - 서울소방 네트워크(행정망, 지령망, 종합재난망) 관리 운영 - 119종합전산정보시스템 유지보수 용역 관리	22. 119종합상황실 전산시스템 운영(100%)
	정 보 통신팀	6명	- 유선통신시스템, 화재감시시스템, 차량동태관리시스템(MDT) 관리 운영 - 통신 및 영상시스템 유지보수 용역	23. 119종합상황실 유무선통신시스템 운영(100%)
	전 산 연구팀	3명	- 119종합전산정보시스템 응용프로그램 (GUI,GIS) 및 데이터 관리 운영 - 외부연계 시스템 관리 운영	- 해당사항 없음
	통 신 연구팀	2명	- 통합지휘무선(TRS) 통신시스템, 소방현장무선통신망(UHF) 관리 운영	24. 소방통신망 보강 및 유리관리 (100%)
민방위 경 보 통제소	서무팀	4명	- 자체 인사 및 교육, 물품구매 및 관리 - 예산 및 회계 관리	- 해당사항 없음
	경 보 운영팀	5명	- 민방공 경보발령 합동훈련 시행 - 경보사이렌 신설 및 교체사업 - 경보시설 유지보수 용역 및 관리	25. 민방위경보시설 확충 및 보수 (94%)
	경 보 상황팀	15명	- 상황 근무 및 경보전파 등 민방위 경보 전달 - 관할지역 경보사이렌 점검 및 관리 - 경보사이렌 사업 협의(관할구청) - 이설·보수공사에 따른 설계 및 감독 - 자치구(동) 관리책임자 교육	- 해당사항 없음

□ 서울소방학교

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2015년 완료․진행사업(과업) 목록
교 육 지원과	총 괄 운영팀	16명	- 소방학교 연혁 및 자료관리 - 조직 및 정원관리 - 인사 복무 등에 관한 사항 - 직장훈련에 관한 사항 - 행사 및 의전에 관한 사항 - 상훈업무에 관한 사항 - 청원경찰 등 복무관리 - 교육훈련 및 기록물관리 - 체력검정에 관한 사항 - 건강검진에 관한 사항 - 정보통신 보안업무에 관한 사항	- 해당사항 없음
	인 재 채용팀	4명	- 소방공무원 신규채용에 관한 사항 - 소방공무원 승진시험에 관한 사항 - 일반임기제공무원 신규채용에 관한 사항	- 해당사항 없음
	시 설 운영팀	5명	- 공유재산관리에 관한 사항 - 공사⋅용역⋅물품 계약 구매 - 청사 보수 등 영선에 관한 사항 - 차량 및 장비유지관리에 관한 사항 - 세입⋅세출 예산자금 운영 - 직원 급여에 관한 사항	26. 신규임용자 채용 및 승진시험 (100%) 27 소방학교 청사 및 시설장비 유지 관리(100%)
인 재 개발과	교 육 기획팀	7명	- 교육훈련기본계획 수립 - 교육훈련종합평가에 관한 사항 - 교육생 선발 배정 - 교육시상금 운용 및 관리 - 화재대응능력평가 - 시민수탁교육에 관한 사항 - 교육생 생활지도에 관한 사항	- 해당사항 없음
	교 육 운영팀	6명	- 교육훈련 진행 및 강사 관리에 관한 사항 - 교재발간 및 교육평가에 관한 사항 - 의무실 및 강사료지급 관한 사항 - 사이버교육에 관한 사항	- 해당사항 없음
	전 임 교수팀	9명	- 소방관련 업무 등에 관한 연구 및 강의 - 담당과목에 강의계획서 및 교안 작성 - 교육연구 기관간 교류 및 연구발표 - 교육훈련장비 및 실습장비관리	- 해당사항 없음
구조 구급 교육 센터	구조 구급 교육 센터	10명	- 재난대응, 긴급구조 전문요원 양성 - 고품질 구급서비스 제공을 위한 전문 구급인력 양성 - 대시민 소방안전관리 교육 - 자체 교재연구 및 교재발간 - 교육생 안전관리 및 평가	- 해당사항 없음
소방 과학 연구 센터	소방 과학 연구 센터	7명	- SFA저널 및 논문집 발간 등 연구 업무 - 학술세미나 개최에 관한 업무 - 주요연구과제 및 성과물 작성에 관한 업무 - 자문위원회 운영에 관한 사항 - 실험실 운영 및 유지에 관한 사항 - 도서실 관리 등에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 종로소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2015년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 인사 및 고충심사에 관한 사항 - 상훈업무에 관한 사항 - 근무, 훈련, 경력평정 등에 관한 사항 - 감찰 · 감사 · 사정업무에 관한 사항 - 징계업무에 관한 사항 - 진정민원(총괄)에 관한 사항 - 안전사고 원인조사 및 통계관리 - 순직 ․ 공사상자 관리업무 - 직장훈련 및 체력검정에 관한 사항 - 일상경비업무에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	6명	- 소방청사 보수 보강 공사에 관한 사항 - 청사관리유지에 관한 업무 - 시 세외수입에 관한 사항 - 소방장비의 분류 및 표준화에 관한 사항 - 물품전산관리 전산시스템에 관한 사항 - 외상후스트레스 예방대책 추진 - 특수건강검진 및 정밀 체력측정 사항 - 소방차량 점검 · 정비 · 수리에 관한 사항 - 기타 차량업무에 관한 사항 - 급여에 관한 사항 - 소방행정망 및 전자결재시스템 관리․운용 - 공무원연금공단 기여금 및 임대주택 배정 - 소방공제회 가입, 탈퇴, 대여금에 관한 사항	28. 신영119안전센터 후정, 옥상 방수 및 트랜치 보수 공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 소방안전교육 예산 집행 업무 - 다중이용업소 관계자 소방교육 업무 - 어린이안전체험교실 운영 및 관리 - 대시민 응급처치교육 활성화 지원 - 홍보기자재 수급계획 및 운영관리 - 소방동요경연대회행사 관련 사항 - 언론,방송매체의 취재지원에 관한 사항 - 불조심강조의 달 행사계획 수립.시행 - 불조심어린이마당,안전뉴스제작 업무 - 이동안전체험 및 소방안전교육 운영	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 계획수립 - 화재진압능력 향상, 진압훈련 및 소방 전술훈련 - 제설 지원계획의 수립ㆍ시행 - 산불예방·홍보·진압에 관한 사항 - 소방기술경연대회 운영 - 소방용수시설의 설치·보수·유지관리 - 비상소화 장치의 설치·유지관리 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 - 소방차 통행로 불법 주·정차 단속 - 의용소방대 소방기술경연대회 - 진압장비의 수급계획 수립, 장비 구매 및 관리	29. 소방용수시설 보수 및 맨홀 뚜껑 정비(100%)
	구 조 구급팀	3명	- 특수구조장비보강 및 유지관리 - 긴급구조 대응계획의 수립ㆍ시행 - 긴급구조 통제단 운영에 관한 사항 - 구조대 운영 및 구조대원 교육ㆍ 훈련에 관한 사항 - 구조장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 지진 방재활동에 관한 사항 - 풍ㆍ수해 대책 수립ㆍ시행 및 대테러 대응에 관한 사항 - 구급장비 유지관리 보강에 관한 사항 - 구급대원의 교육·훈련에 관한 사항 - 구급관련기관·단체와의 협력 및 구급 활동 통계 분석·관리에 관한 사항 - 무선페이징 시스템 및 기기관리에 관한 사항 - 구급대원 감염관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	현 장 지휘대(1팀)	6명	- 화재ㆍ구조ㆍ구급 등 재난현장 활동 지휘ㆍ통제 - 재난현장 활동 대원 안전사고 방지 - 소방안전지도 활용(지휘, 대응) - 화재 등 재난의 원인조사 - 재난현장 증거품 수집ㆍ분석ㆍ감정 - 재난현장 활동 대원 안전사고 방지 - 재난현장 활동 시 대원 안전 위험 요인 수집ㆍ전파 및 위험예지훈련 - 유ㆍ무선통신장비 유지ㆍ관리 - 재난발생시 지휘차에 탑승 재난현장 유도 및 유ㆍ무선 통신망 유지	- 해당사항 없음
	현 장 지휘대(2팀)	6명
	현 장 지휘대(3팀)	6명
예방과	예방팀	4명	- 2014년도 기초소방시설 설치 - 화재안전대책 기본계획 수립 - 겨울철․봄철 등 각종 소방안전대책 수립 운영 - 화재경계지구 신규지정․관리 및 운영 - 재래시장 환경개선에 관한 사항 - 건축허가 등 동의에 관한 사항 - 소방시설 착공신고에 관한 사항 - 완공검사중 감리대상에 관한 사항	30. 기초소방시설(감지기) 설치 및 소화기 배부(100%)
	위험물안전팀	3명	- 위험물제조소등 신규허가, 용도폐지, 안전관리자 선,해임 처리 등 - 주유취급소 등 소방검사 - 소방관계법령 위반자 사법 처리 - 소방관련업체 신규등록 등 민원 처리 - 소방관련업체 관리 및 점검(연1회) - 가스시설 점검(연5회) - 취약계층 타이머형가스차단기 설치	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	10명	- 소방특별조사계획 수립 및 조사 결과 처리 - 다중이용업소 및 소방대상물 정보 관리 등 통계관리 - 안전검측 지원 등 경호업무 전반에 관한 사항 - 소방안전관리자 관련 업무 - 자체점검 완비관련 사전협의 및 발급 - 특정소방대상물 조사, 자체점검 사항 - 비감리 대상 건축허가 동의 현장 확인	- 해당사항 없음

□ 중부소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 소방공무원 임용 등에 관한 업무 - 주요업무계획 수립에 관한 업무 - 사무전결처리규정에 관한 업무 - 의식 및 회의에 관한 업무 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무 - 소송․소청에 관한 업무 - 소방공무원 안전관리에 관한 업무 - 기록물 관리, 보안에 관한 업무 - 직장훈련, 체력검정 등에 관한 업무 - 의무소방원, 사회복무요원 등에 관한 업무	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입․세출 운영에 관한 업무 - 중기 재정계획 수립 분석 업무 - 계약, 재산관리 및 영선에 관한 업무 - 물품구매, 청사관리에 관한 업무 - 소방장비관리 운영에 관한 업무 - 직원후생복지에 관한 업무 - 소속 직원의 급여 등에 관한 업무 - 전산보안 등 전산에 관한 업무 - 세외수입 및 세입결산 관한 업무	31 현장출동대원 직무환경개선공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 등 소방안전교육 관한 업무 - 대 시민 소방안전교육에 관한 업무 - 유치원, 학교 등 방문교육에 관한 업무 - 소방홍보 등에 관한 업무	32. 충무로119안전센터 LED전광판 유지관리 용역(100%)
재 난 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 화재진압업무 종합계획에 관한 사항 - 주요사업계획 총괄 - 의용소방대 관리 운영에 관한 업무 - 소방용수시설 등에 관한 업무 - 소방이륜차 운영 등에 관한 사항 - 진압장비 수급, 구매, 관리 업무 - 을지훈련 등에 관한 업무 - 제설 및 산불 진압의 지원에 관한 업무	- 해당사항 없음
	구조팀	2명	- 긴급구조 대응계획의 수립 및 시행에 관한 업무 - 긴급구조통제단 운영에 관한 업무 - 구조대 운영 및 구조대원 교육에 관한 업무 - 구조장비의 수급 및 운영에 관한 업무 - 지진 방재활동에 관한 업무 - 풍․수해 대책 수립, 시행에 관한 업무 - 대테러 대응에 관한 업무	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대 운영 관리에 관한 업무 - 구급장비 수급 및 운영에 관한 업무 - 구급대원 교육 및 훈련에 관한 업무 - 구급관련기관 단체와의 협력에 관한 업무 - 구급활동 통계 분석 및 관리에 관한 업무 - 무선페이징 시스템 및 기기관리에 관한 업무 - 구급차량 근접배치에 관한 업무	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 화재예방안전대책 계획 수립․운영 업무 - 월동, 봄철 소방안전대책 수립․운영 업무 - 화재경계지구 지정 및 해제에 관한 업무 - 건축허가 등에 관한 업무 - 소방시설기준 적용 특례의 지도에 관한 업무 - 민원 제증명 접수 및 발급에 관한 업무 - 방염성능검사 등에 관한 업무	- 해당사항 없음
	검 사 지도1팀	6명	- 소방특별조사 수립 및 검사에 관한 업무 - 통계관리 등에 관한 업무 - 소방특별조사 및 소방시설 관리 지도에 관한 업무 - 특정소방대상물 조사에 관한 업무 - 행정명령 대상 현장 확인에 관한 업무 - 소방안전에 관한 업무	- 해당사항 없음
	검 사 지도2팀	6명	- 비감리대상 건축허가 동의 현장 확인 업무 - 완비증명 사전지도 및 현장 확인 업무 - 행정명령 대상 현장 확인에 관한 업무 - 안전검측 지원 등 경호에 관한 업무 - 소방안전관리자 관리에 관한 업무 - 자위소방대 조직에 관한 업무 - 자체점검에 관한 업무	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물 제조소등에 관한 업무 - 불법위험물 단속에 관한 업무 - 가스시설 안전점검에 관한 업무 - 소방법 위반 사범 처리에 관한 업무 - 체납관리에 관한 업무 - 특별사법경찰관리에 관한 업무 - 진정민원 처리에 관한 업무	- 해당사항 없음
현 장 대응단	지휘 1팀	8명	- 화재 등 원인 및 피해 조사에 관한 업무 - 화재통계에 관한 업무 - 재난현장활동 안전사고 방지에 관한 업무 - 소방안전지도 운영에 관한 업무 - 화재 등 재난원인 감식에 관한 업무 - 상황실 운영에 관한 업무 - 시유재산 취득관리에 관한 업무 - 화재방어검토회의 등에 관한 업무	- 해당사항 없음
	지휘 2팀	6명	- 화재 등 원인 및 피해 조사에 관한 업무 - 화재통계에 관한 업무 - 재난현장활동 안전사고 방지에 관한 업무 - 소방안전지도 운영에 관한 업무 - 화재 등 재난원인 감식에 관한 업무 - 상황실 운영에 관한 업무 - 시유재산 취득관리에 관한 업무 - 화재방어검토회의 등에 관한 업무	- 해당사항 없음
	지휘 3팀	6명	- 화재 등 원인 및 피해 조사에 관한 업무 - 화재통계에 관한 업무 - 재난현장활동 안전사고 방지에 관한 업무 - 소방안전지도 운영에 관한 업무 - 화재 등 재난원인 감식에 관한 업무 - 상황실 운영에 관한 업무 - 시유재산 취득관리에 관한 업무 - 화재방어검토회의 등에 관한 업무	- 해당사항 없음

□ 광진소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 임용․상훈 및 호봉관리에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 안전관리(정신․신체적) 기본계획 수립 - 직장훈련, 체력검정․복무관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세출예산 집행에 관한 사항 - 소방장비 관리 및 운용에 관한 사항 - 직원 급여 및 후생복지에 관한 사항 - 시유재산 관리에 관한 사항 - 성동소방서 신설 추진	33. 성동소방서 신설(100%) 34. 능동센터 환경개선 공사 (100%) 35. 성수119센터 차고문 교체 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 언론ㆍ방송 매체 취재․촬영 지원 등 소방홍보 - 서울안전체험 한마당, 소방동요대회 개최 운영 - 다중이용업소 및 소방대상물 관계자 소방안전교육 - 한국119소년단 조직․관리	- 해당사항 없음
재 난 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 의용소방대 조직정비 및 훈련에 관한 사항 - 소방훈련 계획 수립 및 실행 조정 - 진압장비의 수급 계획 수립, 장비 구매 관리 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구조팀	2명	- 재난대비 긴급구조 대응계획의 수립 시행 - 풍수해, 한파, 지진 등 자연재해 긴급 구조대책 수립 - 구조대 운영 및 구조대원 교육․훈련에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 119구급대 고문의사 위촉 - 구급이송사실 확인에 관한 사항 - 구급장비, 응급의료 및 의약품 관리 - 응급환자 후송 및 응급처치에 관한 사항 - 긴급구조통제단 응급의료반 임무	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 겨울철․봄철․각종 소방안전대책 및 특별경계근무 추진 - 건축허가 등의 동의․시공신고․완공 검사에 관한 사항 - 감리자(원) 배치, 소방시설기준 적용 특례 및 건축물에 관한 소방시설 설치 지도 등 감독에 관한 사항 - 방염성능검사 접수처리․발급 및 민원 서류 접수 등 민원실 운영 - 화재․구조․구급증명원 등 제증명 접수 및 발급	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	12명	- 소방안전관리자 선임 및 지도에 관한 사항 - 자체점검 결과처리 및 대상관리에 관한 사항 - 소방특별조사에 관한 사항 - 완비증명발급에 관한 사항 - 다중이용업소에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물제조소등 설치허가 및 지도감독에 관한 사항 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 특별사법경찰업무 - 소방관련업 지도감독 및 등록 등에 관한 사항 - 가스시설 안전점검에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	지휘팀	19명	- 화재 등 재난의 원인조사에 관한 사항 - 화재 등 재난현장 증거품 수집·분석· 감정에 관한 사항 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지대책 수립․추진 - 재난현장활동 중 발생한 안전사고 원인조사에 관한 사항 - 재난발생시 지휘차에 탑승 재해현장 유도 및 유․무선 통신망 유지	- 해당사항 없음

□ 용산소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	8명	- 소방공무원 고충심사·상훈에 관한 사항 - 사무전결처리규정 및 사무분장에 관한 사항 - 소방공무원·일반직·기간제근무자 근무성적 평정에 관한 사항 - 사정업무 및 직무감찰에 관한 사항 - 공직자재산등록에 관한 사항 - 소청 및 행정소송에 관한 사항 - 복무 및 초과근무에 관한 사항 - 순직 공·사상장 요양승인 신청 및 관리 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 계약. 재산관리 및 영선에 관한사항 - 세입.세출예산편성,재정투자 융자심사 및 타당성 조사에 관한 사항 - 시유재산 취득관리에 관한 업무 - 에너지절약 실적관리 등에 관한 사항 - 청사시설물 및 건물 공제등록에 관한 사항	36. 승강기안전관리 용역 (100%) 37. 본서 식당환경개선 공사 (100%)
	홍 보 교육팀	6명	- 다중이용업소 소방안전교육 - 한국119소년단 민간홍보에 관한 사항 - 대시민 안전교육에 관한 사항 - 119토요안전체험운영에 관한 사항 - 여성안전리더 육성에 관한 사항 - 이동체험차량에 관한 사항 - 소소심 익히기 교육 및 홍보	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	5명	- 소방훈련 계획 수립 및 실행 조정 등 훈련 전반에 관한 사항 - 화재현장의 소방력 운영에 관한 사항 - 산불지원계획 수립, 시행 등에 관한 사항 - 의용소방대 운영 및 관리에 관한 사항 - 재난현장,유관기관 등에 대한 소방력 지원에 관한 사항 - 소방용수시설의설치,보수,유지관리에 관한 사항 - 소방차 통행 곤란지역 소방통로확보에 관한 사항 - 긴급자동차에 대한 진로양보의무 위반차량 단속에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 재난대비 긴급구조 대응계획 수립 시행에 관한 사항 - 긴급구조통제단 운영에 관한 사항 - 긴급구조지원기관 관리 및 재난대비 현장훈련 지원에 관한 사항 - 풍수해,한파,지진 등 긴급구조대책 수립 시행에 관한 사항 - 지역 테러 위기대응에 관한 사항 - 구급대 운영,관리 등에 관한 사항 - 사랑의119목욕봉사실 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18명	- 재난현장활동 지휘,통제 관한 사항 - 재난현장활동 안전사고 방지에 관한 사항 - 소방훈련 실행 및 지원에 관한 사항 - 화재 등 재난의 원인조사, 증거품 수집, 분석,감정에 관한 사항 - 화재조사 특별조사팀 운영에 관한 사항 - 재난현장의 상황정보 수집 분석에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 기초소방시설 설치 보급 계획 - 건축허가동의 등 업무에 관한 사항 - 방염성능검사 등 접수 및 발급	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 특정소방대상물 소방안전 사항 - 다중이용업소 소방안전 사항 - 서민생활 안전 사항 - 피난방화시설 안전 사항 - 소화시설 안전 사항	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	3명	- 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 소방법 위반자 입건 및 사전통지 징수 - 체납관리 - 특별사법경찰관 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도 감독 및 등록 등에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 동대문소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 임용․고충심사․상훈 및 호봉관리 - 주요업무계획 수립 및 관리 - 소방서 성과평가 총괄 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무 - 공무원행동강령, 공직자 재산등록 - 소송․소청·진정민원에 관한 사항 - 소방공무원의 안전관리(정신․신체적) 기본계획 수립 운영 - 소방공무원 안전사고 발생보고, 순직․ 공사상자 요양승인 신청 및 관리 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정․복무관리 - 의무소방원 및 공익근무요원 복무관리․ 교육․고충상담 및 피복관리 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입ㆍ세출 예산편성 - 계약, 재산관리 및 영선 - 일상경비 추산 및 원인행위,일상경비 출납원 직인 등록 관리 - 물품구매(업무용 정수물품, 행정 사무용 소모품), 청사관리 - 소방장비 관리․운영 기본계획의 수립․시행 - 소방자동차의 관리․유지, 등록 - 물품관리 총괄 운영에 관한 사항 - 선택적복지 등 직원후생복지 - 체력·건강관리, 건강검진, 외상 후 스트레스(PTSD) 예방대책	38. 본서 외 1개소 옥상방수공사 (100%) 39. 청량리119안전센터 차고문 교체(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육 - 유치원 및 학교 등 방문 소방 안전교육 - 대시민 안전교육 시 안전사고 예방에 관한 사항 - 한국119소년단 조직․관리 - 불조심 강조의 달, 소방동요경연 대회 행사 관련 사항 등	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 의용소방대 조직정비, 일제점검, 교육, 보수, 피복관리 등 - 재난현장 소방력 지원에 관한 사항 - 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영 계획수립 - 화재현장 출동지침 조정 - 을지훈련에 관한 사항 - 진압장비의 수급계획 수립, 장비 구매 및 관리 - 제설 지원계획의 수립․시행 - 산불 예방․홍보․진압의 지원계획 수립․시행 - 소방기술경연대회 운영 - 소방용수시설, 비상소화장치 유지관리 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 대책 수립․시행 등	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18명	- 화재․구조․구급 등 재난현장 활동 지휘․통제 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지대책 수립 추진 - 소방안전지도 운영․작전 보좌 및 정보수집․관리 - 화재 등 재난의 원인 및 피해의 조사 - 화재 등 재난원인 감식 - 상황실 운영에 관한 사항 - 유․무선통신장비 유지․관리 - 지휘차 운영․관리 및 안전 운행에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조 대응계획의 수립․시행, 긴급구조통제단 운영 - 구조대 운영 및 구조대원 교육 훈련 - 구조․구급장비의 수급 및 운영 - 풍․수해 대책, 대테러 대응에 관한 사항 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 무선페이징 시스템 및 기기관리 - 구급대원 감염관리 및 근접배치 등	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 계획수립 운영 - 월동․봄철 소방안전대책 수립 운영 - 화재경계근무에 관한 사항 - 소방기동순찰 운영계획의 수립 운영 - 건축허가 등의 동의․시공신고․ 완공 검사에 관한 사항 - 건축허가 동의, 완비증명, 완공 검사에 관한 민원접수 및 배부 - 건축물에 대한 소방시설 설치 지도 및 소방관련 법령 및 제도 연구 - 화재ㆍ구조ㆍ구급증명원 등 제증명 접수 및 발급 - 방염성능검사 접수처리․발급 및 민원서류 접수 등 민원실 운영	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사계획 수립 및 검사 결과 처리 - 소방안전관리자 관련 업무 및 특정 소방대상물 등 통계관리 - 소방특별조사 및 소방시설 관리․유지 지도 - 특정소방대상물 조사, 자체점검 - 비감리 대상 건축허가동의 현장 확인에 관한 사항 - 소방․방화시설 완비증명 사전 지도 및 현장 확인에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 감독 - 불법위험물 단속 및 위험물탱크 안전 성능시험자 등록업무 - 가스시설 안전점검에 관한 사항 - 충전소, 판매소 화재예방 및 가스 안전관리 - 소방법 위반사범 처리 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 징수요청 - 대상처 관련 진정민원 처리 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도 감독 및 등록 등에 관한 사항 - 방염처리업 등록 등에 관한 사항 - 무검정 소방용기계․기구 등의 단속	- 해당사항 없음

□ 중랑소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 인사 ․ 상훈, 조직관리, 성과관서 평가 - 교육훈련, 직장훈련, 체력검정, 공익 요원 관리 - 복무, 보안, 보건안전, 복지집행, 순직․공사상자 관리 - 공직기강, 징계․소송, 공무원 행동 강령, 부조리신고센터 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 예산편성․예산배정요구․집행 조정, 시세입징수 - 소방차량 수급․점검, 소방장비 연구개발 - 예산집행․지출, 세출예산의 배정 요구․지출 - 급여, 연금․전산보안, 전산장비 관리 등	40. 면목119안전센터 환경개선 공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 시민안전․체험교육 계획 수립, 시민 안전교육시설 설치 운영 - 방문 소방안전교육, 119소년단 홍보조직 운영 - 홍보기자재 수급․점검, 언론․방송 매체 취재 촬영 등	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	5명	- 훈련계획, 제설, 산불 예방홍보, 재난현장 응원협정 - 소방용수 설치․운영, 주차단속, 비상 소화장치 관리 - 의용소방대 조직관리, 재난현장 의용소방대원 지원 등	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18명	- 화재진압, 화재조사․감식 및 원인 분석, 화재방어검토회의 - 대원 안전사고방지, 재난현장 위험 요인 수집․전파, 소방안전지도 운영 - 상황실 운영, 통신장비 운영, 재난 현장 영상 촬영, 보도자료 제공 등	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구조대 운영, 구조대원 교육․훈련, 구조장비 수급 - 풍수해․한파․지진 등 자연 재해, 사회재난 구조대책 - 구급대책 운영, 구급장비 수급․운영, 구급대원 안전관리 - 대테러 및 화생방구조대 운영, 긴급 구조 통제단 운영 등	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 화재예방대책, 특별경계근무, 주택 기초소방시설 운영 - 건축허가 동의, 소방시설공사 착공․ 완공, 재래시장 환경 개선 사업 - 방염 접수․처리, 증명원 접수․처리, 이의제기 창구 운영 등	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사 운영, 대상물 통계관리, 안전관리 우수업소 - 소방․안전시설 설치지도, 자체․표본 점검, 소방안전관리자, 행정소송 관리 - 소방특별조사, 소방․방화시설 완비 증명, 비감리대상 완공필증 교부	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물 제조소 허가․지도, 소방검사, 불법위험물 단속, 화생방 안전관리 - 소방법 위반사법 관리, 체납관리, 진정민원 관리, 소방사법경찰 관리 - 가스시설 안전관리 대책, 가스시설 안전점검, 소방훈련, 가스운반차량 관리 - 소방시설업․관리업․방염업 등록, 무검정 소방용기계기구 관리 등	- 해당사항 없음

□ 영등포소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 소방공무원 인사, 상훈에 관한 사항 - 감찰, 심사분석 - 소방공무원 교육, 체력검정, 창의시정에 관한 업무 - 소방공무원 안전관리 업무	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 계약에 관한 사항 - 소방장비 관리운영에 관한 업무 - 소방공무원 후생, 지출에 관한 업무 - 소방공무원 급여, 전산에 관한 업무	41. 당산119안전센터 체력단련장 설치 및 방수공사(93%)
	홍 보 교육팀	4명	- 소방홍보, 촬영에 관한 업무 - 대시민 안전교육기법 연구, 교육자료 수집 및 제작 - 한국119소년단 조직․관리에 관한 업무 - 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 계획수립 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 소방용수시설설치․보수․유지관리에 관한 사항 - 소방이륜차 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조 대응계획의 수립․시행, 긴급구조통제단 운영에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립․시행 및 대테러 대응에 관한 사항 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방 안전대책 계획수립․운영 - 건축허가 등의 동의 ․ 시공신고 ․ 완공검사에 관한 사항 - 방염성능검사 접수처리 ․ 발급 및 민원 서류 접수사항 - 건축물에 대한 소방시설 설치지도 및 소방관련 법령 및 제도 연구	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	10명	- 소방특별조사계획 수립 및 검사결과 처리 - 소방특별조사 및 소방시설 관리․유지 지도 - 특정소방대상물 조사 관련 사항 - 소방대상물 소방활동정보카드 관리, 전산입력 - 소방․방화시설 완비증명 업무 관련 제반 사항 일체	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	4명	- 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 위험물의 저장․취급 안전사고 예방 사항 - 제조소등의 설치허가․안전유지 지도 ․감독 - 도시, 액화석유, 고압가스 안전관리 계획의 수립ㆍ운영	- 해당사항 없음

□ 성북소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 인사 및 상훈에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정․복무관리 - 소방공무원의 보건안전 및 복지 관리 - 안전관리, 공상, 보안관리에 관한 사항 - 사회복무요원 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입‧세출예산 편성 및 자금운영 - 소방관서 시설 영선에 관한 사항 - 공사, 물품, 용역에 관한 사항 - 장비, 소방차량 유지 관리 - 급여, 연말정산 등에 관한 사항 - 직원 후생복지 및 피복관리 - 세입세출외 현금 관리	42. 본서 옥상 방수공사(100%) 43. 길음119안전센터 지붕 덮개 공사(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육 - 대시민 안전교육 및 안전사고 방지 - 언론‧방송매체 취재 및 촬영지원 - 소방홍보 및 언론보도에 관한 사항 - 이동안전체험차량 교육에 관한 사항	- 해당사항 없음
대 응 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 화재현장 소방력 운영에 관한 사항 - 의용소방대 운영에 관한 사항 - 소화전 설치 및 유지보수	- 해당사항 없음
	진압팀	12명	- 화재조사 및 특별조사팀 운영 - 재난현장 증거품 수집․분석․감정 - 화재 등 재난의 원인조사 - 유무선통신장비 유지관리 - 재난현장활동대원 안전사고 방지	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구급행정의 기본계획 수립 및 시행 - 구급장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 구급대 운영의 지도감독 - 풍수해 대책에 관한 사항 - 구급대 감염관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 건축허가 등의 동의․완공검사 - 소방시설기준 적용 지도 - 건축허가 동의, 완공검사 민원접수 - 제증명 접수 발급 - 즉시민원 접수 처리 - 방염성능검사 접수처리․발급	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사 계획 수립 - 소방특별조사요원 직무교육 - 예방소방행정 통계관리 - 소방대상물 자체점검 - 소방특별조사․소방시설촉진 및 지도 - 비상구 안전관리에 관한 업무 - 다중이용업소 완비증명 발급(재교부) - 다중이용업소 통계관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 소방시설업, 소방시설관리업 지도 - 방염처리업 등록 - 가스시설 안전점검 - 충전소, 판매소 화재예방 - 소방법 위반사범 처리 - 특별사법경찰관리 업무 - 위험물 제조소등 설치허가 지도 - 불법위험물단속 - 위험물안전관리자 선․해임 업무	- 해당사항 없음

□ 강북소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 주요업무계획 수립 및 평가분석 - 소방공무원 인사 및 전보관리 - 소방공무원 근무성적 및 경력평정 - 공무원 행동강령에 관한 사항 - 소방공무원 징계에 관한 사항 - 청렴도 및 공직기강에 관한 사항 - 소방공무원 안전관리에 관한 사항 - 기록물 관리 및 보안에 관한 사항 - 소방공무원 체력검정에 관한 사항 - 소방공무원 복무에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입·세출 예산 관리 및 운영 - 각종 공사 및 계약에 관한 사항 - 중기 재정계획 수립에 관한 사항 - 공유재산 관리 운영 - 물품구매, 청사영선 및 관리 - 소방자동차 및 소방장비 관리 - 소방공무원 복리후생에 관한 사항 - 소방행정망 관리 운영 등 - 소방공무원 건강관리 - 외상후스트레스(PTSD) 관리	44. 삼각산119안전센터 청사보수 (100%)
	홍 보 교육팀	6명	- 소방안전교육 계획 수립·운영 - 어린이 소방안전교실 운영 - 한국119소년단 조직 운영관리 - 다중이용업소 관계자 법정교육 - 언론·방송매체 취재 및 촬영지원 - 소방홍보 기본계획 수립 운영 - 이동안전체험차량 운영·관리	- 해당사항 없음
대 응 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 화재진압업무 종합계획 수립 운영 - 화재현장 출동지침 조정 - 화재진압 응원협정 체결 관리 - 산불 및 제설 지원계획 수립 관리 - 의용소방대 조직정비 관리 - 소방기술 경연대회에 관한 사항 - 재난현장 소방력 지원에 관한 사항 - 소방용수시설 설치·보수 유지관리 - 비상소화장치 설치·보수 유지관리 - 불법 주·정차 단속에 관한 사항 - 소방통로 확보대책 수립·시행 등	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조통제단 운영 - 재난대비 수습훈련·운영 - 대테러 기본계획 수립 및 운영 - 구조대 운영 및 대원 안전관리 - 구급행정 기본계획 수립 및 총괄 - 구급대 운영·관리, 교육훈련 - 구급대원 감염관리 - U-119, 무선페이징 등 운영 관리	- 해당사항 없음
	진압팀	6명	- 화재 등 재난의 원인조사 - 화재 등 재난의 피해조사 - 화재 피해복구 안내에 관한 사항 - 상황실 운영 및 통신장비 관리 - 재난현장 증거품 수집·분석·감정 - 화재특별조사팀 운영에 관한사항 - 화재방어검토회의 계획수립·운영 - 소방안전지도 운영·정보수집 전파 - 재난현장 위험요인 수집·전파 - 재난현장 영상 촬영 관리 등	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방 안전대책 계획수립·운영 - 월동·봄철 소방안전대책 수립·운영 - 취약계층 기초소방시설 설치 관리 - 화재경계근무에 관한 사항 - 건축 허가·동의·시공신고·완공검사 - 소방시설 설치지도 및 제도연구 - 민원실 운영 - 화재·구조·구급 증명서 발급 - 방염성능검사 접수·처리 등	45. 저소득층 기초소방시설 설치 보급(93%)
	검 사 지도팀	6명	- 소방특별조사 시설 관리유지 지도 - 특정소방대상물 조사 - 소방관계인 위탁(자체)점검 관리 - 소방방화시설 완비증명 지도·발급 - 행정명령대상 현장확인 - 소방안전관리자 관련 업무 등	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물제조소 등 설치허가·지도 - 불법위험물 단속 - 위험물탱크안전성능검사 감독 - 위험물안전관리자 관리 - 소방법 위반사범 입건 및 송치 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 - 특별사법경찰관리 업무 - 가스시설 안전점검 - 소방시설업 등록 및 지도감독 - 무검정 소방용기계·기구 등 단속	- 해당사항 없음

□ 도봉소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 소방공무원 임용·상훈·호봉관리에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 소방활동 안전관리, 위험예지훈련 및 공사상자 승인 신청 및 통계관리 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정 및 복무 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	6명	- 예산집행 결산관리 및 세입·세출 현금 출납 관리 - 계약, 재산관리 및 청사관리에 관한 사항 - 소방장비 및 소방자동차의 관리유지에 관한 사항 - 선택적 복지 등 직원 복지에 관한 사항 - 공무원의 연금, 건강보험, 소방공제회 관한 사항 - 차량정비센터 정비에 관한 사항	46. 쌍문119안전센터 신축 (80.8%) 47. 본서 MCC판넬 및 분전반 시설 교체 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 언론·방송매체의 취재 및 촬영지원에 관한 사항 및 실적관리 - 재난상황에 대한 현장대응 및 수습 상황에 대한 보고 - 촬영·편집장비(예산)등 기자재 운용 및 관리 - 소방안전교육 및 행사 운영 - 다중이용업소 교육 계획 수립·운영 - 안전사고 체험교실 시설 관리 및 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	5명	- 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 사항 - 산불(문화재) 예방․홍보․진압의 지원계획 수립․시행 - 제설 지원계획의 수립․시행 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 소방용수시설의 설치․보수․유지 관리에 관한 사항 - 소방차 통행 곤란지역 소방 통로 확보 대책 수립․시행	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18명	- 화재, 구조. 구급 등 재난현장활동 지휘.통제에 관한 사항 - 화재 등 재난의 원인 및 피해의 조사에 관한 사항 - 소방안전지도 활용 (지휘.대응) 및 운영 - 화재등 재난에 관한 통계분석 및 자료수집 - 유.무선 통신장비 유지.관리 - 재난현장 영상ㆍ사진 촬영 및 편집․관리	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 긴급구조 통제단 운영에 관한 사항 - 구조대 운영 및 교육․훈련에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립․시행 및 대테러 대응에 관한 사항 - 정전, 산악, 수난 등 사회재난 긴급 구조대책 수립ㆍ시행에 관한 사항 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급장비·기자재 등의 수급계획 및 운영사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 수립 - 주택기초소방시설 촉진 - 화재예방순찰(기동, 펌프차량)운영 - 건축허가 등의 동의, 착공신고, 완공검사 - 건축물 소방시설 설치지도 - 건축허가 동의, 완비증명, 완공검사 등에 관한 민원접수 - 화재,구조,구급증명원 등 발급 - 방염성능검사 접수처리 및 즉시민원 처리	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 소방특별조사계획 수립 및 검사결과 처리 - 특정소방대상물 등 통계 및 관리에 관한 사항 - 소방안전관리자 관련 업무에 관한 사항 - 다중이용업소 화재배상책임보험에 관한 사항 - 소방특별조사 및 소방시설 관리⋅유지 지도에 관한 사항 - 소방특별조사 조치명령 발부 및 확인 점검에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 소방관계법령 위반사범 입건, 과태료 (체납)처분 - 위험물제조소등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 소방관련업체 등록, 변경, 지도 감독에 관한 사항 - 소방용 기계기구 단속에 관한 사항 - 도시가스, 액화석유가스 , 고압가스 안전 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 노원소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 주요업무계획 수립 및 추진상황 관리 - 성과평가 및 상시기록평가에 관한 사항 - 소방공무원 임용, 고충심사, 상훈 및 호봉 관리에 관한 사항 - 업무보고 및 회의자료 총괄 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 소방공무원의 안전관리 기본계획 수립에 관한 사항 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정 관리에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 회계연도별 예산편성에 관한 사항 - 공사, 용역계약에 관한 업무 - 소방장비(차량) 관리운영에 관한 사항 - 소방장비, 유류구매, 불출에 관한 사항 - 물품관리ㆍ운용(불용처분)에 관한 사항 - 예산 세출 결산에 관한 사항 - 일상경비 등 지출업무에 관한 사항 - 선택적복지 등에 관한 사항 - 공무원 연금ㆍ의료보험에 관한 사항 - 전산보안 및 개인정보 관리에 관한 사항등	48. 본서 강당 및 화장실 등 환경개선 공사 (100%) 49. 공릉, 수락119안전센터 방수 공사(100%)
	홍 보 교육팀	5명	- 소방홍보계획 수립․시행에 관한 사항 - 소방홍보 시청각 자료 및 간행물 제작 - 언론·방송매체 취재․촬영지원 및 관리 - 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육 - 유치원 및 학교 등 방문 소방안전교육 - 대시민 안전교육기법 연구, 교육자료 수집 및 제작 - 대시민 안전교육 시 안전사고 예방에 관한 사항 - 이동안전체험교실(차량)운영 - 한국119소년단 조직․관리 - 119안전체험교실 운영 등	- 해당사항 없음
대 응 관리과	대 응 총괄팀	5명	- 화재진압업무 종합계획 및 화재 현장 소방력 운영에 관한 계획 수립 - 화재현장 출동지침 조정에 관한 사항 - 화재진압능력 향상, 진압훈련 및 소방 전술훈련에 관한 사항 - 화재진압 응원협정 체결 및 운영에 관한 사항 - 산불 및 제설 지원계획의 수립․시행 - 소방용수시설의 설치․보수․유지 관리에 관한 사항 - 비상소화장치의 설치․유지관리에 관한 사항 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 대책 수립․시행에 관한 사항 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 관리 감독에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	진 압 1,2팀	12명	- 화재 등 재난의 원인조사에 관한 사항 - 화재 등 재난현장 증거품 수집·분석·감정에 관한 사항 - 화재조사특별조사팀 운영에 관한 사항 - 화재 등 재난에 관한 통계업무에 관한 사항 - 화재방어검토회의, 기타화재 등 재난 조사에 관한 사항 - 재난현장활동 시 대원 안전 위험 요인 수집․전파에 관한 사항 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지 대책 수립․추진 증	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조 대응계획의 수립․시행 등 운영에 관한 사항 - 재난대비 수습훈련에 관한 사항 - 구조구급대 운영․교육․훈련에 관한 사항 - 구조구급장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 지진 방재활동에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립․시행 및 대테러 대응에 관한 사항 - 구급대원의 교육․훈련에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 건축허가 동의, 소방시설 감리, 시공 신고 및 완공에 관한 사항 - 화재예방 계획 수립 - 월동․봄철 소방안전대책 수립․운영 - 화재경계 근무 및 경계지구 지정관리 - 소방기동순찰 운영계획의 수립․운영 - 화재․구조․구급증명원 등 제증명 접수 및 발급 - 즉시민원 접수 처리, 전화 및 구술 민원처리부 작성 - 방염성능검사 접수처리․발급 및 민원서류 접수 등 민원실 운영 등	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 소방특별조사 및 소방시설관리․유지 지도 - 비감리 대상 건축허가동의 현장 확인 및 발급에 관한 사항 - 소방․방화시설 완비증명 사전지도 및 현장확인 및 발급에 관한 사항 - 행정명령(통보), 기관통보 발부 및 대상 현장 확인 및 촉진에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 소방법 위반자 입건 및 송치에 관한 사항 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 징수 요청 - 체납관리 등에 관한 업무 - 특별사법경찰관리 업무 - 대상처 관련 진정민원 처리에 관한 사항 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도감독 및 등록 등에 관한 사항 - 위험물제조소등 설치허가․안전유지 및 감독에 관한 사항 - 도시가스․액화석유가스․고압가스의 안전관리 기본계획의 수립․운영 등	- 해당사항 없음

□ 은평소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 임용, 고충심사, 상훈관리 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정․복무관리 - 소방공무원의 보건안전 및 복지 관리	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입‧세출예산 편성 및 자금운영 - 소방관서 시설 유지관리 - 소방자동차의 유지 및 관리 - 직원 후생복지 및 피복관리 - 세입세출외현금 관리	50. 역촌119안전센터 환경개선 공사(100%) 51. 전기안전관리대행 용역 (100%) 52. 승강기 유지관리 용역(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육 - 대시민 안전교육 및 안전사고 방지 - 언론‧방송매체 취재 및 촬영지원	- 해당사항 없음
대 응 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 소방력 운영에 관한 사항 - 의용소방대 운영에 관한 사항 소화전 설치 및 유지보수	- 해당사항 없음
	진압팀	12명	- 화재조사 및 특별조사팀 운영 - 재난현장 증거품 수집․분석․감정 - 화재 등 재난의 원인조사 - 유무선통신장비 유지관리 - 재난현장활동대원 안전사고 방지	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구급행정의 기본계획 수립 및 시행 - 구급장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 구급대 운영의 지도감독	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 각종 화재예방대책 추진 - 건축허가 등의 동의 업무 - 방염성능검사 접수처리 및 발급 - 민원서류 접수 등 민원실 운영	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 소방특별조사 관련 제반업무 - 소방대상물 통계관리 - 주택소방서비스 및 이동정비반 운영 - 성과평가 및 청렴도관련 제반업무	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	3명	- 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 - 소방법 위반사범 처리 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도	- 해당사항 없음

□ 서대문소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사(과업)업 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 소방공무원 근무에 관한 사항 - 교육훈련, 직장훈련, 체력검정에 관한 사항 - 소방공무원 보건안전 및 복지 집행 계획 수립 - 소방활동 안전관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 예산편성 및 집행결산에 관한 사항 - 소방차량 관리․유지에 관한 사항 - 예산집행·지출 및 세출결산에 관한 사항 - 소방행정망 및 전산시스템 관리운영	53. 119구조대외 2개센터 보일러 공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 소방안전교육․체험 교육계획의 운영 - 시민안전교육시설 설치․운영에 관한 사항 - 소방재난홍보 기본계획의 수립․운영 - 민간홍보조직 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 화재현장의 출동지침 조정에 관한 사항 - 화재 진압능력 향상, 진압훈련, 소방전술 훈련에 관한 사항 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리에 관한 사항 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항	- 해당사항 없음
	현 장 지휘대	18명	- 화재, 구조, 구급 등 재난현장 활동 지휘 통제에 관한 사항 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구조 · 구급대원 안전관리에 관한 사항 - 지역 재난대응 긴급구조 통제 대책 수립에 관한 사항 - 긴급구조통제단 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 계획 수립ㆍ운영 - 주택 기초소방시설 촉진에 관한 사항	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 건축허가등의 동의 업무에 관한사항 - 착공신고 및 감리자지정 신고에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 건축허가 동의ㆍ완비증명ㆍ 완공검사에 관한 민원 업무 - 방염성능검사 접수처리 ․ 발급 및 민원서류 접수 등	- 해당사항 없음

□ 마포소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 소방서장 회의 등 보고자료 작성 - 인사 및 근무성적 평정 - 직제직무조정 및 업무혁신 업무 - 진정민원 및 내부 민원처리	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 입찰공고에 관한 업무 - 물품, 용역 ,공사 계약에 관한 사항 - 예산집행에 관한 업무 - 공사용역 기초산출, 품의요구	54. 성산119안전센터 보수공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 소방안전교육 계획수립 - 대시민 소방안전교육 - 소방홍보계획 수립․시행 - 언론․방송매체 취재․촬영지원	- 해당사항 없음
현장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 소방훈련 계획수립 - 의용소방대 조직 및 관리 - 소방용수관리 - 소방력 지원에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조통제단 운영관리 - 자연재해 등 긴급구조대책 수립 - 구조대 및 구급대 관리 운영 - 대원 감염방지 관리 운영	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18명	- 재난현장활동 지휘․통제 - 화재 및 재난 피해 및 원인조사 - 화재 등 재난에 관한 통계분석 - 상황실 통제 및 운영	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방계획 수립 - 건축허가 동의등에 관한 업무 - 각종 화재예방 민원업무 - 각종 소방 제증명 접수 및 발급	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사 계획수립 및 점검 - 주택소방 및 소방시설 안전점검 - 다중이용업소등 소방대상물 관리 - 완비증명등 민원업무	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물제조소 설치허가 및 지도 - 소방법 위반사범 처리 - 소방시설업 지도감독 및 등록 - 가스시설 등 안전점검	- 해당사항 없음

□ 강남소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 인사 및 상훈관리에 관한 사항 - 감찰, 민원, 감사에 관한 사항 - 소방공무원 교육에 관한 사항 - 사회복무요원 관리에 관한 사항 - 안전관리, 공상, 보안관리 업무	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 세입, 세출, 예산편성에 관한 사항 - 공사, 물품, 조달내역에 관한 사항 - 장비, 차량 유류관리에 관한 사항 - 급여, 연말정산 등에 관한 사항 - 피복 및 PTSD관리에 관한 사항	55. 강남소방서 청사 환경개선공사 (100%) 56. 강남소방서 영동 및 역삼119 안전센터 청사 방수 공사(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 시민소방안전교육에 관한 사항 - 안전체험교실 운영에 관한 사항 - 소방홍보 및 언론보도에 관한 사항 - 이동체험차량 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
재 난 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 화재현장 소방력 운영에 관한 사항 - 소방훈련 및 민방위에 관한 사항 - 소방력 응원협정에 관한 사항 - 의용소방대 운영에 관한 사항 - 소방용수시설 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구조팀	2명	- 재난대비 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 구조대 운영 및 구조대원 교육․훈련에 관한 사항 - 구조장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 긴급구조통제단 운영 - 풍수해 대책에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급대 품질관리에 관한 사항 - 구급대 감염관리에 관한 사항 - 구급 기자재 수급, 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	6명	- 화재예방 안전대책에 관한 사항 - 화재경계근무 및 순찰에 관한 사항 - 건축허가 동의, 설치지도에 관한 사항 - 방염,완공 등 민원접수 업무	- 해당사항 없음
	검 사 지 도 1 팀	10명	- 소방특별조사 및 지도에 관한 사항 - 소방대상물 자체점검에 관한 사항 - 시정보완명령 및 확인에 관한 사항 - 경호업무(검측지원)	- 해당사항 없음
	검 사 지 도 2 팀	10명	- 다중이용업소 완비증명에 관한 사항 - 소방안전관리자 관리에 관한 사항 - 공연장, 행사장 안전관리에 관한 사항 - 경호업무(검측지원)	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	5명	- 소방시설업, 시설관리업 관리 업무 - 소방법 위반자(소방사범) 입건, 송치 - 가스시설 안전관리에 관한 사항 - 위험물제조소 등 지도 감독 - 체납관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	지 휘 1 팀	35명	- 각종 재난현장 활동에 관한사항 - 재난현장 대원 안전관리에 관한 사항 - 소방안전지도 활용, 운영에 관한 사항 - 소방훈련 실행 및 지원에 관한 사항	- 해당사항 없음
	지 휘 2 팀	36명		- 해당사항 없음
	지 휘 3 팀	35명		- 해당사항 없음

□ 서초소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 서초소방서 주요업무 계획 추친 - 국민행복안전정책 계획 추진 - 소방공무원 교육에 과한 사항 - 성과평가 관련 업무추진	- 해당사항 없음
	홍 보 교육팀	4명	- 대시민 소방안전교육 - 소방활동 사항 홍보 - 119소방동요대회 등 각종 행사 추진 - 불조심 강조의 달 업무	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 청사, 시설물 설치․보수 등에 관한사항 - 시설공사, 용역발주 계획수립․시행 - 청사관리 및 공유재산 관리에 관한 사항 - 체납처분(독촉장발부, 세입징수, 결손처분) 등 - 소방장비 관리․운영 기본계획의 수립ㆍ시행 - 소방자동차의 관리․유지, 소방자동차의 등록 및 기록 관리 - 예산집행 및 지출, 세입세출결산업무에 관한 사항 - 선택적복지 등 직원후생복지에 관한 사항 - 체력·건강관리, 특수건강검진 및 정밀체력 측정에 관한 사항 - 소속 직원 급여에 관한 사항 - 공무원의 연금․건강보험, 소방공제회에 관한 사항 - 행정전자서명․전산보안 및 개인정보의 보호 관리ㆍ운영	57. 소방관서 조직개편에 따른 사무 공간 재배치 공사(100%) 58. 양재119안전센터 태양광발전설비 (장치) 설치(100%) 59. 서초119안전센터 구급차고확장 공사(100%) 60. 현장대응단 사무공간 효율화를 위한 통합사무실 재배치공사 (100%)
재 난 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 소방안전지도 자료수정 및 활용 - 산불예방,지원계획 수립 시행 - 문화재화재 예방 진압계획 수립 - 진압장비의 수급계획 수립 - 화재진압 응원협정 체결 및 운영 - 소방기술경연대회 운영 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리 - 비상소화장치의 설치․유지관리 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보대책 수립․시행 - 긴급자동차에 대한 진로양보의무 위반차량 단속에 관한 사항 - 의용소방대 조직정비 등 관리,운영 감독에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구조팀	2명	- 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 구조대 운영 및 구조대원 교육․훈련 - 긴급구조통제단 운영에 관한 사항 - 긴급구조지원기관 관리, 재난대비 현장훈련 지원 및 수습훈련 - 풍․수해, 한파, 지진 등 자연재해 긴급 구조대책 수립․시행 - 지역 테러 위기대응에 관한 사항 - 정전, 산악, 수난 등 사회재난 긴급 구조대책 수립‧시행	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급장비·기자재 등의 수급계획 및 운영사항 - 구급대원의 교육․훈련에 관한 사항 - 소모성 구급장비 및 의약품 구매 - 구급관련기관․단체와의 협력 및 구급 활동 통계 분석․관리 - 무선페이징 시스템 및 기기관리 - 구급대원 감염방지 등 안전관리에 관한 사항 - 구급차량 근접 배치에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 계획 수립․운영 - 겨울철․봄철 소방안전대책 수립․운영 - 주택 기초소방시설 촉진에 관한 사항 - 화재위험경보 및 경계근무에 관한 사항 - 화재경계지구 지정 등 안전관리에 관한 사항 - 기동(펌프차)순찰 운영 계획의 수립․관리 - 건축허가 등의 동의․착공신고․완공 검사에 관한 사항(현장확인 제외) - 소방시설기준 적용 특례의 지도에 관한 사항 - 건축물에 대한 소방시설 설치지도 및 소방관련 법령 및 제도 연구 - 건축허가 동의, 완비증명, 완공검사에 관한 민원접수 및 배부 - 화재ㆍ구조ㆍ구급증명원 등 제증명 접수 및 발급 - 즉시민원 접수 처리 및 구술민원처리부 작성 - 방염성능검사 접수처리․발급 및 민원서류 접수 등 민원실 운영	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	10명	- 소방특별조사계획 수립 및 검사결과 처리 - 소방안전관리자 관련 업무 및 특정소방대상물 등 통계관리 - 특정소방대상물 합동 소방특별조사 등에 관한사항 - 특정소방대상물 행정명령 발부 및 확인검사 관리 - 주택서비스요청 및 이동정비반 운영관리 - 소방대상물의 개수명령 관련 손실보상에 관한 사항 - 완비증명관련 전반업무 사항 - 비감리 완공검사에 전반에 관한 사항 - 다중이용업소 검사계획,결과 및 관리에 관한 사항 - 소방시설지도에 관한 사항 - 소방안전관리자 관련 업무 및 특정소방대상물 등 통계관리 - 신축, 경방조사, 소방대상물에 관한 사항 - 소방점검․대상관리 및 행정명령 확인점검 관리 - 특정소방대상물 통계관리 업무 전반 - 공공기관의 소방안전관리에 관한 사항 - 자위소방대 조직․운영에 관한 사항 - 행정명령 발부에 관한 제반사항(확인검사) - 관계인의 위탁(자체)점검에 관한 사항 - 특정소방대상물(자체점검)의 점검결과 및 시정보완명령에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	4명	- 위험물 제조소등 설치허가감독사항 - 위험물탱크안전성능시험자 지도 - 위험물안전관리자 선․해임 신고처리 및 지도․감독 - 위험물이동물질․ 유해화학물질․화생방․ 방사성 물질 등의 소방안전대책에 관한 사항 - 위험물시설의 점검 및 안전관리대행 지도․감독 - 불법위험물 단속 및 위험물탱크안전성능 시험자 등록업무 - 소방시설관리업 지도감독, 등록 관한 사항 - 소방시설관리업체 등록변경 처리 - 소방법 위반사범 처리 - 과태료처분 검토 및 징수 - 체납관리(은닉재산조사, 거소추척, 납부 독려, 재산압류 등) - 특별사법경찰관리 업무	- 해당사항 없음

□ 관악소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 인사상훈에 관한 사항 - 주요사업계획 및 의전 등 총괄 - 업무보고 및 회의자료 총괄 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 진정민원 총괄 및 처리 - 성과평가 등 관한 업무 - 직장훈련, 복무관리에 관한사항 - 소방공무원 안전관리에 관한사항 - 소방공무원 보건안전 및 복지	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 중기지방 재정계획, 예산 등 총괄 - 계약, 재산관리 및 영선에 관한 사항 - 세입ㆍ세출 예산편성, 재정 투ㆍ융자심사 및 타당성조사에 관한 사항 - 소방장비 관리․운영 기본계획의 수립 - 예산집행 및 지출, 세입세출결산업무에 관한 사항 - 소속 직원 급여에 관한 사항 - 다기능사무기기 구매․관리에 관한 사항 - 선택적복지 등 직원후생복지에 관한 사항 - 정신건강관리 기본계획 수립 및 운영	61. 관악소방서 청사 보수보강 공사(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자 소방안전교육 - 대시민 안전교육자료 수집 및 운영 - 소방홍보계획 수립․시행에 관한 사항 - 보도자료 제공 등 홍보 실적 총괄관리	- 해당사항 없음
재 난 관리과	대 응 총괄팀	5명	- 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 재난현장, 유관기관 등에 대한 의용소방대원 및 소방력 지원에 관한 사항 등 - 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 계획수립 - 소방훈련 계획 수립 및 실행 조정 등 훈련 전반에 관한 사항 - 화재진압능력 향상, 진압훈련 및 소방 전술훈련에 관한 사항 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리에 관한 사항 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 대책 수립․시행	- 해당사항 없음
	구조팀	2명	- 구조팀 업무 총괄 및 지도․감독 - 지역 재난대응 긴급구조 통제 대책 수립에 관한 사항 - 긴급구조지원기관 관리 및 재난대비 현장훈련 지원에 관한 사항 - 풍수해, 한파, 지진 등 자연재해 긴급 구조대책 수립ㆍ시행에 관한 사항 - 지역 테러 위기대응에 관한 사항 - 정전, 산악, 수난 등 사회재난 긴급 구조대책 수립ㆍ시행에 관한 사항 - 구조대원 감염방지 및 구조된 물건의 인도인계 등 행정업무 지원에 관한사항 - 119생활안전대 운영에 관한사항	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대원 안전관리에 관한 사항 - 구급서비스 품질관리단 운영에 관한 사항 - 구급대원 폭행피해 전담반 운영에 관한 사항 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급대원의 교육․훈련에 관한 사항 - 구급관련기관․단체와의 협력 및 구급활동 통계 분석․관리 - 구급대원 감염관리 및 구급차량 근접배치에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	6명	- 화재예방안전대책 계획 수립·운영 - 주택 기초소방시설 촉진에 관한 사항 - 화재위험경보 및 경계근무에 관한 사항 - 화재경계지구 지정 등 안전관리에 관한 사항 - 기동(펌프차)순찰 운영 계획 수립·관리 - 건축허가 등의 동의·착공신고·완공 검사에 관한 사항(현장확인 제외) - 소방시설기준 적용 특례의 지도에 관한 사항 - 건축허가 동의, 완비증명, 완공검사에 관한 민원접수 및 배부 - 화재ㆍ구조ㆍ구급증명원 등 제증명 접수 및 발급(직원 재직․경력증명 제외) - 즉시민원 접수 처리 및 구술민원처리부 작성 - 방염성능검사 접수처리․발급(현장처리 방염성능검사)	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사계획 수립 및 검사결과 처리 - 소방특별조사 및 소방시설 관리․유지 지도 - 특정소방대상물 조사, 자체점검 관련 사항 - 비감리 대상 건축허가동의 현장 확인에 관한 사항 - 안전시설 등 완비증명 사전지도 및 현장 확인에 관한 사항 - 행정명령 대상 현장확인 및 기타 소방안전에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	3명	- 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 불법위험물 단속 및 위험물탱크안전 성능시험자 등록업무 - 특별사법경찰관리 업무 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도감독 및 등록 등에 관한 사항 - 방염처리업 등록 등에 관한 사항 - 무검정 소방용기계․기구 등의 단속 - 가스시설 안전점검에 관한 사항 - 충전소, 판매소 화재예방 및 가스 안전관리 사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	현 장 지휘팀	20명	- 화재․구조․구급 등 재난현장 활동 지휘․통제에 관한 사항 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지에 관한 사항 등 - 소방안전지도 활용(지휘,대응) 및 운영 총괄 - 화재 등 재난의 원인조사에 관한 사항 - 화재 등 재난의 피해조사에 관한 사항 - 화재 등 재난현장 증거품 수집·분석·감정에 관한 사항 - 화재증명발급 및 피해복구 안내에 관한 사항 - 화재조사특별조사팀 운영에 관한 사항 - 화재 등 재난에 관한 통계업무에 관한 사항 - 화재방어검토회의, 기타 화재 등 재난조사에 관한 사항 - 재난현장활동 시 대원 안전 위험요인 수집․전파 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지대책 수립․추진 - 재난현장활동 중 발생한 안전사고 원인조사에 관한 사항 - 소방활동 취약대상에 대한 사전 정보 수집․전파 - 소방안전지도 운영․작전보좌 및 정보수집․관리 - RCT(RollCall Tip) 프로그램 운영 - 정보시스템 활용으로 안전사고 정보 공유 - 화재시「내부진입 및 퇴각」붕괴 예측 정보 제공 정보 - 앗차사고 예방을 위한 교육 동영상 제작 - 화재ㆍ구조ㆍ구급 등 재난현장 영상 촬영(소방안전지도 영상전송)․편집 및 DB 아카이브 자료등록 · 관리	- 해당사항 없음

□ 동작소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 관인관리, 문서심사 - 주요업무계획 수립 - 안전관리업무에 관한 사항 - 소송,소청에 관한 사항 - 공사상자 요양승인 신청 및 통계관리 - 기록물관리, 보안업무에 관한 사항 - 복무 및 초과근무관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	6명	- 중기지방재정 계획 수립 - 계약․재산관리 및 영선에 관한 사항 - 세외수입 관한 업무 - 시설물,건물 공제등록 관한 사항 - 소방차량 관리,운영에 관한 사항 - 직원후생복지에 관한 사항 - 직원급여에 관한 사항 - 다기능사무기기에 관한 사항 - 호흡보호정비실 관리운영사항	62. 동작119안전센터 차고문 교체 (100%) 63. 백운119안전센터 보일러 교체 (100%)
	홍 보 교육팀	6명	- 소방안전교육에 관한 사항 - 이동안전체험교실(차량)운영에 관한 사항 - 소방안전체험교실 운영에 관한 사항 - 119소년단 등 민간홍보 조직운영에 관한 사항 - 소방홍보계획 수립, 시행 및 촬영․ 편집장비 등 기자재 운용 및 관리	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	5명	- 유관기관 등의 소방력 지원에 관한 사항 - 소방전술훈련 등 화재진압능력 향상에 관한 사항 - 산불예방 등 지원계획 수립시행 - 소방기술경연대회 운영에 관한 사항 - 의용소방대 관리․감독에 관한 사항 - 진압장비의 수급계획 등 관한 사항 - 소방용수시설 등의 유지관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	지휘팀 (3개팀)	각6명	- 재난현장활동 지휘통제에 관한 사항 - 화재조사특별조사팀 운영에 관한 사항 - 재난조사에 관한 사항 - 소방활동 취약대상에 대한 사전정보수집․전파 - 화재 등 재난원인 감식에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 긴급구조 대응계획의 수립 등에 관한 사항 - 구조․구급 장비의 수급․운영에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립 등에 관한 사항 - 무선페이징 시스템 및 기기관리 - 재난대비 수습훈련에 관한 사항 - 대테러 대응관련사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방대책 기본계획 수립․운영 - 소방안전대책 수립․운영 - 건축허가 등에 관한 사항 - 건축물에 대한 소방시설 설치지도 및 소방관련 법령 및 제도 연구 - 제증명 접수 및 발급에 관한 사항 - 즉시 민원 접수처리 등에 관한 사항 - 방염성능검사 접수 등 민원실 운영 - 행정정보 공개에 관한 사항	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6명	- 소방특별조사 및 안전점검 계획 수립 - 소방․방화시설 유지관리 - 시정보완명령에 관한 사항 - 개수명령․손실보상에 관한 사항 - 민원업무 처리(완비증명 발급 등) - 안전검측(경호) 업무 - 화재배상책임보험 통계 및 관련업무 - 자체점검 및 소방안전관리자 관련 - 다중이용업소 안전시설 설치 상담 및 완비증명발급 관련업무	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	3명	- 위험물 제조소등 설치허가 및 지도감독에 관한 사항 - 불법위험물 단속 및 위험물탱크안전성능 시험자 등록업무 - 위험물안전관리자 선․해임에 관한 사항 - 과태료 처분검토 및 사전통지 징수 - 특별사법경찰관리 업무 - 진정민원처리에 관한 사항 - 소방시설업 및 소방시설관리업 지도 - 감독, 등록 등에 관한 사항 - 가스시설 안전점검에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 강서소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	7명	- 소방공무원 임용․고충심사․상훈 및 호봉관리에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정․복무관리에 관한 사항 - 기록물 관리, 소방행정과 일상경비 및 보안업무에 관한 사항 - 직원 재직증명 및 경력증명원 발급에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 회계관련 업무에 관한 사항 - 세입․세출 예산편성 총괄 - 청사관리, 계약에 관한 사항 - 세외수입 및 세입결산 총괄 - 에너지절약 실적관리에 관한 사항 - 소방차량, 장비 운영에 관한 사항 - 물품 구매 관리 총괄 - 소속 직원 급여에 관계된 사항 - 직원후생복지에 관한 사항 - 외상후 스트레스 예방대책 추진	64. 본서 태양광 발전설비 설치 (100%) 65. 청사 환경개선공사 (100%)
	홍 보 교육팀	5명	- 소방홍보 및 언론ㆍ방송매체 취재․촬영지원 및 자료관리 - 서울 안전체험 한마당, 불조심 강조의 달, 소방동요경연대회 행사 관련 사항 - 소방활동 작품공모전 관련 사항 - 소방안전교육 및 안전체험교실 운영 관한 사항 - 주말 119안전체험캠프 운영 전반 - 소방서 상설 CPR체험장 운영	- 해당사항 없음
재 난 관리과	대 응 총괄팀	4명	- 화재현장 소방력 운영에 관한 사항 - 소방훈련 계획 수립 전반에 관한 사항 - 진압장비의 수급계획 수립, 장비 구매 및 관리에 관한 사항 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 재난현장, 유관기관 등에 대한 의용소방대원 및 소방력 지원에 관한 사항	66. 비상소화장치 신설(100%)
	구조팀	2명	- 재난대비 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 구조대 운영 및 구조대원 교육․훈련에 관한 사항 - 지역 테러 위기대응에 관한 사항 - 구조장비의 수급 및 운영에 관한 사항 - 풍수해, 한파, 지진 등 자연재해 긴급 구조대책 수립ㆍ시행에 관한 사항 - 119생활안전대 운영에 관한사항	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급장비·기자재 등의 수급계획 및 운영사항 - 구급대원의 교육․훈련에 관한 사항 - 소모성 구급장비 및 구급 소모품 구매에 관한 사항 - 구급관련기관․단체와의 협력 및 구급활동 통계 분석․관리 - 무선페이징 시스템 및 기기관리 - 구급대원 감염방지 등 안전관리에 관한 사항 - 구급차량 근접배치에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 화재예방 종합계획수립관한 사항 - 화재경계근무에 관한 사항 - 건축허가 등의 등에 관한 사항 - 민원접수 처리 및 제증증명서 발급 - 방염성능검사 실시	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	8명	- 소방특별조사에 관한 사항 - 자체점검 결과보고서에 관한 사항 - 다중이용업소 안전관리에 관한 사항 - 소방안전관리자 운영․지도에 관한 사항 - 소방․완비증명 사전지도에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 위험물 제조소 등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 위험물탱크안전성능시험자 등록업무 - 불법위험물․소량위험물․이동위험물 단속 - 위험물안전관리자 선․해임 및 위험물 운송자에대한 관리 감독 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 특별사법경찰관리 업무 - 가스시설 안전점검에 관한 사항 - 충전소, 판매소 화재예방 및 가스 안전관리사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	현 장 지휘팀	20명	- 화재,구급,구조 등 재난현장활동 지휘․통제에 관한 사항 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지에 관한 사항 - 화재 등 재난의 원인조사 - 화재조사특별조사팀 운영 - 화재피해복구 재활센터 운영	- 해당사항 없음
	진압대	67명	- 화재진압․구조․안전관리 및 장비 관리 유지 - 소방순찰, 지리조사, 소방용수시설조사 및 유지관리 - 소방훈련 운영 및 행정정보시스템 입력 등 관리 - 구급대 운영 관리	- 해당사항 없음
	구조대	21명	- 인명구조 및 화재 등 안전관리 지원 - 구조장비 관리에 관한 사항 - 구조활동일지 작성 및 통계업무	- 해당사항 없음

□ 양천소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 임용․고충심사․상훈 및 호봉관리에 관한 사항 - 주요업무계획 수립 및 추진상황 관리 - 성과평가 및 직무성과평가에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정, 복무관리에 관한 사항 - 의무소방원 및 사회복무요원, 기간제 근로자 채용에 관한 사항 - 소방공무원의 복무관리 및 안전관리에 관한 사항 - 순직자 및 퇴직 소방공무원 유가족 지원 사업, 장학금 사업 - 기록물 관리,일상경비,보안업무에 관한 사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5 명	- 세입ㆍ세출 예산편성 및 타당성 조사에 관한 사항 - 계약, 재산관리 및 영선에 관한 사항 - 청사관리, 소방차량, 소방장비등에 관한 사항 - 예산집행 및 지출, 세입세출결산 업무에 관한 사항 - 직원 건강관리,후생복지에 관한 사항 - 소방공무원 피복관리 및 피복관리 시스템 운영 - 소속 직원 급여에 관한 사항 - 공무원의연금(대부)․건강보험, 소방 공제회에 관한 사항 - 행정전자서명․전산보안 및 개인정보의 보호 관리ㆍ운영	67. 직원 대기실 환경개선 공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자소방안전교육 - 안전교육기법 연구, 교육자료 수집 및 제작 - 기타 소방안전교육에 관한 사항 등 - 소방홍보 관한 사항 - 언론ㆍ방송매체 관련사항 - 촬영․편집장비 등 기자재 운용 및 관리	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 진압장비의 수급계획수립, 장비 구매 및 관리에 관한 사항 - 화재진압 응원협정 체결 및 운영에 관한 사항 - 제설대책 관련사항 - 산불예방․홍보․진압의 지원계획 수립․시행 - 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 계획 수립 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 현장지휘대 복무 및 초과근무에 관한 사항 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리에 관한 사항 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 대책 수립․시행 - 현장지휘대 일상경비에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18 명	- 화재 등 재난의 원인에 관한 사항 - 화재 등 재난현장 증거품 수집 ․ 분석 ․감정에 관한 사항 - 진압훈련 세부시행계획 수립 시행 - 화재 등 재난원인의 피해조사에 관한 사항 - 화재조사기자재의 관리 및 운영에 관한 사항 - 재난현장활동시 대원 안전 위험요인 수집 전파 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지대책 수립 추진 - 재난현장활동 중 발생한 안전사고 원인조사에 관한 사항 - 상황실 운영에 관한 사항 - 유․무선 통신장비의 관리․유지	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구조행정의 기본계획 수립․시행 - 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 구조대 운영에 관한 사항 - 지진 방재활동에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립 시행 및 대터러 대응에 관한 사항 - 대테러 특수소방단 양성 및 관리․운영 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급장비․기자재 등의 수급계획 및 운영사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 및 경계에 관한 사항 - 화재경계지구 신규지정․관리 및 운영 - 소방기동순찰 운영계획에 관한 사항 - 건축허가․사용승인 동의에 관한 사항 - 소방시설 착공,완공에 관한 사항 - 소방시설 관련 상담, 법․제도 연구사항 - 재래시장 환경개선사업에 관한 사항 - 민원접수 및 배부 등 민원실 운영 - 화재ㆍ구조ㆍ구급증명원 등 제증명 접수 및 발급 - 즉시민원 접수 처리, 전화 및 구술 민원처리부 작성 - 방염성능검사 접수 및 발급처리 - 보안 및 개인정보 보호 담당자	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6 명	- 소방특별조사 및 소방시설 관리․유지 지도에 관한 사항 - 안전시설등 완비증명, 비감리대상 현장 확인에 관한 사항 - 행정명령 대상 현장확인 및 기타 소방안전에 관한 사항 - 소방시설 점검기구에 관한 사항 - 자체점검, 소방안전관리자 업무에 관한 사항 - 다중이용업소에 관한 업무 및 통계에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 가스시설 안전점검에 관한 사항 - 충전소, 판매소 화재예방 및 가스안전관리 사항 - 소방시설업 및 방염처리업, 소방시설 관리업 지도감독․ 등록 등에 관한 사항 - 무검정 소방용기계․기구 등의 단속 - 예방과 일상경비에 관한 사항 - 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 소방법 위반자 입건 및 송치에 관한 사항 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 징수요청 - 체납관리(은닉재산조사, 거소추적, 현장방문 납부독려, 재산압류 등) - 특별사법경찰관리 업무 - 대상처 관련 진정민원 처리에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 강동소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	5명	- 소방공무원 임용․고충심사․상훈 및 호봉관리에 관한 사항 - 주요업무계획 수립 및 추진상황 관리 - 성과평가 및 직무성과평가에 관한 사항 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정, 복무관리에 관한 사항 - 의무소방원 및 사회복무요원, 기간제 근로자 채용에 관한사항 - 소방공무원의 복무관리 및 안전관리에 관한 사항 - 순직자 및 퇴직 소방공무원 유가족 지원 사업, 장학금 사업 - 기록물 관리,일상경비,보안업무에 관한사항	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	6명	- 세입ㆍ세출 예산편성 및 타당성 조사에 관한 사항 - 계약, 재산관리 및 영선에 관한 사항 - 청사관리, 소방차량, 소방장비등에 관한 사항 등 - 예산집행 및 지출, 세입세출결산 업무에 관한 사항 - 직원 건강관리,후생복지에 관한 사항 - 소방공무원 피복관리 및 피복관리 시스템 운영 - 소속 직원 급여에 관한 사항 - 공무원의연금(대부)․건강보험, 소방 공제회에 관한 사항 - 행정전자서명․전산보안 및 개인정보의 보호 관리ㆍ운영	68. 엘리베이터 설치 공사(100%) 69. 암사119안전센터 청사 화장실 환경개선공사(100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 다중이용업소 및 특정소방대상물 관계자소방안전교육 - 안전교육기법 연구, 교육자료 수집 및 제작 - 기타 소방안전교육에 관한 사항 등 - 소방홍보 관한 사항 - 언론ㆍ방송매체 관련사항 - 촬영․편집장비 등 기자재 운용 및 관리	- 해당사항 없음
현 장 지휘대	대 응 총괄팀	4명	- 진압장비의 수급계획수립, 장비 구매 및 관리에 관한 사항 - 화재진압 응원협정 체결 및 운영에 관한 사항 - 산불예방․홍보․진압의 지원계획 수립․시행 - 화재진압업무 종합계획 및 화재현장 소방력 운영에 관한 계획 수립 - 의용소방대 조직정비, 일제점검 등 관리 감독에 관한 사항 - 현장지휘대 복무 및 초과근무에 관한 사항 - 소방용수시설의 설치․보수․유지관리에 관한 사항 - 소방차 통행곤란지역 소방통로 확보 대책 수립․시행 - 현장지휘대 일상경비에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	현 장 지휘팀	18 명	- 화재 등 재난의 원인에 관한 사항 - 화재 등 재난현장 증거품 수집․분석․ 감정에 관한 사항 - 진압훈련 세부시행계획 수립 시행 - 화재 등 재난원인의 피해조사에 관한 사항 - 화재조사기자재의 관리 및 운영에 관한 사항 - 재난현장활동시 대원 안전 위험요인 수집 전파 - 재난현장활동 대원 안전사고 방지대책 수립 추진 - 재난현장활동 중 발생한 안전사고 원인조사에 관한 사항 - 상황실 운영에 관한 사항 - 유․무선 통신장비의 관리․유지	- 해당사항 없음
	구 조 구급팀	3명	- 구조행정의 기본계획 수립․시행 - 긴급구조 대응계획의 수립․시행 - 구조대 운영에 관한 사항 - 지진 방재활동에 관한 사항 - 풍․수해 대책 수립 시행 및 대터러 대응에 관한 사항 - 대테러 특수소방단 양성 및 관리․운영 - 구급대 운영․관리 및 수혜자 관리 - 구급장비․기자재 등의 수급계획 및 운영사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	4명	- 화재예방안전대책 및 경계에 관한 사항 - 화재경계지구 신규지정․관리 및 운영 - 소방기동순찰 운영계획에 관한 사항 - 건축허가․사용승인 동의에 관한 사항 - 소방시설 착공,완공에 관한 사항 - 소방시설 관련 상담,법․제도 연구사항 - 재래시장 환경개선사업에 관한 사항 - 민원접수 및 배부 등 민원실 운영 - 화재ㆍ구조ㆍ구급증명원 등 제증명 접수 및 발급 - 즉시민원 접수 처리, 전화 및 구술 민원처리부 작성 - 방염성능검사 접수 및 발급처리 - 보안 및 개인정보 보호 담당자	- 해당사항 없음
	검 사 지도팀	6 명	- 소방특별조사 및 소방시설 관리․유지 지도에 관한 사항 - 안전시설등 완비증명 , 비감리대상 현장 확인에 관한 사항 - 행정명령 대상 현장확인 및 기타 소방 안전에 관한 사항 - 소방시설 점검기구에 관한 사항 - 자체점검, 소방안전관리자 업무에 관한 사항 - 다중이용업소에 관한 업무 및 통계에 관한 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	3명	- 가스시설 안전점검에 관한 사항 - 충전소, 판매소 화재예방 및 가스 안전관리 사항 - 소방시설업 및 방염처리업, 소방시설 관리업 지도감독․ 등록 등에 관한 사항 - 무검정 소방용기계․기구 등의 단속 - 예방과 일상경비에 관한 사항 - 위험물 제조소등 설치허가 및 지도 감독에 관한 사항 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항 - 소방법 위반자 입건 및 송치에 관한 사항 - 과태료 처분 검토 및 사전통지 징수요청 - 체납관리(은닉재산조사, 거소추적, 현장방문 납부독려, 재산압류 등) - 특별사법경찰관리 업무 - 대상처 관련 진정민원 처리에 관한 사항	- 해당사항 없음

□ 송파소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 인사 및 상훈관리에 관한 사항 - 감찰, 민원, 감사에 관한 사항 - 소방공무원 교육에 관한 사항 - 사회복무요원 관리에 관한 사항 - 안전관리, 공상, 보안관리 업무	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5	- 세입, 세출, 예산편성에 관한 사항 - 공사, 물품, 조달내역에 관한 사항 - 장비, 차량 유류관리에 관한 사항 - 급여, 연말정산등에 관한 사항 - 피복 및 PTSD관리에 관한 사항	70. 가락·거여119안전센터 환경 개선공사(100%)
	홍 보 교육팀	6명	- 시민소방안전교육에 관한 사항 - 안전체험교실 운영에 관한 사항 - 소방홍보 및 언론보도에 관한 사항 - 이동체험차량 운영에 관한 사항	- 해당사항 없음
재 난 관리과	대 응 총괄팀	5명	- 화재현장 소방력 운영에 관한 사항 - 소방훈련 및 민방위에 관한 사항 - 소방력 응원협정에 관한 사항 - 의용소방대 운영에 관한 사항 - 소방용수시설 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구조팀	1명	- 구조대 운영전반에 관한 사항 - 긴급구조통제단 운영 - 풍수해 대책에 관한 사항	- 해당사항 없음
	구급팀	2명	- 구급대 품질관리에 관한 사항 - 구급대 감염관리에 관한 사항 - 구급 기자재 수급, 관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 화재예방 안전대책에 관한 사항 - 화재경계근무 및 순찰에 관한 사항 - 건축허가 동의, 설치지도에 관한 사항 - 방염,완공 등 민원접수 업무	- 해당사항 없음
	검 사 지 도 (1팀)	6명	- 소방특별조사 및 지도에 관한 사항 - 소방대상물 자체점검에 관한 사항 - 시정보완명령 및 확인에 관한 사항 - 경호업무(검측지원)	- 해당사항 없음
	검 사 지 도 (2팀)	6명	- 다중이용업소 완비증명에 관한 사항 - 소방안전관리자 관리에 관한 사항 - 공연장, 행사장 안전관리에 관한 사항 - 경호업무(검측지원)	- 해당사항 없음
	위험물안전팀	4명	- 소방시설업, 시설관리업 관리 업무 - 소방법 위반자(소방사범) 입건, 송치 - 가스시설 안전관리에 관한 사항 - 위험물제조소 등 지도 감독 - 체납관리에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	지 휘 (1팀)	44명	- 각종 재난현장 활동에 관한 사항 - 재난현장 대원 안전관리에 관한 사항 - 소방안전지도 활용, 운영에 관한 사항 - 소방훈련 실행 및 지원에 관한 사항	- 해당사항 없음
	지 휘 (2팀)	42명		- 해당사항 없음
	지 휘 (3팀)	43명		- 해당사항 없음

□ 구로소방서

부서명	과(팀)	현원(명)	주요역할 및 업무	2014년 완료․진행사업(과업) 목록
소 방 행정과	행정팀	6명	- 주요업무계획 수립 및 추진상황 관리 - 성과평가 및 상시기록평가에 관한 사항 - 소방공무원 임용, 고충심사, 상훈 및 호봉 관리에 관한 사항 - 업무보고 및 회의자료 총괄 - 청렴도 향상, 감찰 및 징계업무에 관한 사항 - 소방공무원의 안전관리 기본계획 수립에 관한 사항 - 직장훈련, 소방공무원 체력검정 관리에 관한 사항 등	- 해당사항 없음
	장 비 회계팀	5명	- 회계연도별 예산편성에 관한 사항 - 중기지방재정 수립·분석에 관한사항 - 계약, 재산관리 및 영선에 관한 사항 - 소방장비(차량) 관리운영에 관한 사항 - 소방장비, 유류구매, 불출에 관한 사항 - 재물조사 계획 및 결과보고에 관한 사항 - 물품관리ㆍ운용(불용처분)에 관한 사항 - 예산 세출 결산에 관한 사항 - 세입세출외현금사무에 관한 사항 - 일상경비 등 지출업무에 관한 사항 - 전산정보 및 사무기기 관리에 관한 사항 - 선택적복지 등에 관한 사항 - 공무원 연금ㆍ의료보험에 관한 사항 - 전산보안 및 개인정보 관리에 관한 사항등	71. 구조대 증축 및 안전센터 보수보강공사(100%) 72. 현장대응단 재배치 및 종합 민원실 설치 등 개선공사 (100%)
	홍 보 교육팀	4명	- 안전교육행사 계획 및 운영 - 다중이용업소 관계자 법정 소방교육 - 한국119소년단 편성 및 운영 - 안전체험교실 시설 관리 및 운영 - 소방홍보 시청각 자료 및 간행물 제작 - 언론․방송매체 취재․촬영지원	- 해당사항 없음
예방과	예방팀	5명	- 예방과 소관업무 총괄 및 지도감독 - 화재예방안전대책 수립 운영 - 경계근무에 관한 사항 - 주택 기초소방시설 촉진에 관한 사항 - 건축허가동의 등 업무에 관한사항 - 방염성능검사 접수 및 발급 등	73. 저소득층 등 기초소방시설 설치(기간 미도래)
	검 사 지도팀	12명	- 검사지도팀 업무 총괄 - 소방특별조사 계획수립 - 특정소방대상물 관리 통계업무 - 다중이용업소 안전시설 등 유지‧관리에 관한 사항 - 다중이용업소 완비증명 관련 접수 및 현장확인 - 소방안전관리자 선‧해임 및 지도감독 - 자체점검 업무 관련 사항 - 행사장(경호업무) 관련 사항	- 해당사항 없음
	위험물 안전팀	5명	- 소방관련업 등록업무 등 실태확인 - 위험물 저장․취급 안전과 사고 예방에 관한 사항 - 제조소 등 설치허가․안전유지 지도․감독 - 소방법 위반사범 처리에 관한 사항	- 해당사항 없음
현 장 대응단	지휘팀 (1,2,3)	20명	- 현장대응단 업무 총괄 및 지도‧감독 - 화재‧구조‧구급 등 재난현장 활동 지휘‧통제에 관한 사항 - 소방안전지도 활용(지휘‧대응) 및 운영 총괄 - 소방훈련 실행 및 지원 - 재난현장 증거품 수집, 분석, 감정에 관한 사항 - 화재 등 재난에 관한 통계업무 - 화재방어검토회의, 기타 화재 등 - 재난조사에 관한 사항 - RCT(Roll Call Tip)프로그램 운영 - 화재증명발급 및 피해복구 안내에 관한 사항 - 재난현장 영상 및 홍보사진 촬영 및 DB아카이브 자료등록 - 상황실 운영에 관한 사항 및 유‧무선통신 장비 유지‧관리 - 종합방재센터 장애발생 대비 Back up 기능확보 - 영상기록장비(소방안전지도 영상전송) 운영	74. 소방용수시설 현장운영체계 기반조성(100%)

주요사업 추진현황

소방행정과

1. (서울시) 소방관서 보수, 보강 공사

담당부서	팀 장	김 윤 섭	3706-1320
조직경영팀	담당자	김 상 탁	3706-1325

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방청사 노후화로 건물균열, 지반침하, 누수 등 안전성 관련 문제 발생 시 건축물 보수, 보강을 통해 건물의 안전성을 확보하고 쾌적한 근무환경을

조성하기 위함

○ 위    치 : 서울시

○ 규    모 : 소방재난본부, 서울종합방재센터, 서울소방학교, 23개 소방서, 92개

안전센터 보수·보강

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 3,833백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) :  계획공정 80%, 현재공정 80%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용 (예비비) ★	지출액	현잔액	사고이월 예상액 ★
	5,971	5,866	3,833	-	3,833	-	3,070	763	-	조정 중

□ 추진실적

○ 소방청사 환경개선공사(17건), 출동 차고문 교체 및 보수(5건) 등 청사보수공사 실시

○ 소방관서 보일러 세관, 난방설비 교체, 청사방수 공사 등 청사유지관리비 집행

○ 직무환경 개선을 위한 노후 집기류 교체, 부서 분리․신설에 따른 사무공간 조성공사

□ 향후 추진계획

○ 예산 범위 내에서 보수, 보강 필요사업 발생 시 지속 집행

□ 특이사항

○ 없 음

2. (서울시) 소방활동지원

담당부서	팀 장	김 윤 섭	3706-1320
조직경영팀	담당자	김 상 탁	3706-1325

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방공무원 업무활동 증진을 통한 대 시민 소방서비스의 질적 향상 및

열악한 소방공무원 처우환경 개선을 도모하기 위함

○ 위    치 : 서울시

○ 규    모 : 서울시 소방공무원 6,676명

○ 사업기간 : 1년 단위

○ 총사업비 : 17,682천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 73,83%, 현재공정 73,83%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용 (예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액 ★
	17,147	17,136	17,682	-	17,682	-	13,055	4,627	-	조정중

□ 추진실적

○ 119안전센터, 구조대 등 비상출동대기 직원급식비 지원

○ 소방공무원 체육행사 및 정년퇴임식 행사비 집행

○ 방호활동비, 구조구급활동비, 경호활동비, 대민활동비 등 특정업무경비 지급

□ 향후 추진계획

○ 10~12월 비상출동대기 직원급식비 및 특정업무경비 지급

○ ‘14년 말 정년퇴임식 행사비 지원

□ 특이사항

○ 없 음

3. (서울시) 소방직무능력 제고

담당부서	팀 장	김 윤 섭	3706-1320
조직경영팀	담당자	김 상 탁	3706-1325

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 직무관련 연찬회 개최, 직무성과 포상제도 운영, 여성소방공무원 휴직자 대체인력 확보를 통하여 소방공무원의 직무능력 향상 및 사기진작 도모

○ 위    치 : 서울시

○ 규    모 : 소방재난본부 소속기관 및 소방공무원

○ 사업기간 : 1년 단위

○ 총사업비 : 903,553천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정70.65%, 현재공정 70.65%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용 (예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액 ★
	820	765	903	-	903	-	638	265	-	조정중

□ 추진실적

○ 2014년 소방공무원 체력검정 실시(4월)

○ 여성소방공무원 대체인력(22명) 기간제근로자 보수 지급

○ 소방관서 성과평가 우수기관 포상 실시

○ 미국, 이스라엘, 몽골 등 재난관련 국제교류를 위해 공무국외여행 10회 실시

□ 향후 추진계획

○ 여성소방공무원 대체인력 기간제근로자 보수 지급

○ 관서별 조직능력향상을 위한 직무 연찬회비 지원

○ 공무국외여행 추가 실시

□ 특이사항

○ 없 음

4. (서울시) 소방공무원 피복구매

담당부서	팀 장	박찬호	3706-1340
경리팀	담당자	김영재	3706-1343

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방공무원 피복을 구매․지급하여 직원복지 증진 및 제복공무원 품위유지

○ 지급품목 : 17종 37품목 (기본품목 6종 20품목, 선택품목 11종 17품목)

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 2,890,328천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 98%, 계획대비 실공정율 108%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	1,742	1,742	2,890	-	2.890	-	2,690	200	-	2,829

□ 추진실적

○ 소방공무원 복제규칙 개정 (2013. 1. 18.)  * 기동복 등 4종 6품목 신설

○ 소방공무원 개정피복 지급 (2013년 - 6,115명) : 동기동복 등 2종 3품목

○ 소방공무원 피복 지급 (2014년 – 6,524명) : 하기동복 등 7종 14품목

□ 향후 추진계획

○ 2014년 하반기 신임교육 예정자 피복지급 : 177명 (1인 / 1,120천원)

○ 2015년 예산편성(안) : 동계동 방한복 및 동잠바 등을 지급하여 동절기 재난현장 대응력 강화

□ 특이사항

○ 소방공무원 피복은 재난현장에서 소방대원의 안전과 직결

→ 소요예산과 소방대원 개인의 필요에 따라 개인선택 피복을 구매하여 소속직원에게 지급

5. 소방행정타운 건립

담당부서	팀 장	김두일	3706-1390
행정타운이전	담당자	마성제	3706-1392

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 재난관리의 효율성 제고와 고품격 시민안전서비스 공급 기능 확대를 위한

교육훈련시스템의 선진화 및 분산된 상급 지휘기관의 통합 운영

○ 위    치 : 서울시 은평구 진관동 110-26일원(물푸레골)

○ 규    모 : 건축물(11개동, 35,169㎡, 최대 1/15층), 시설물(6개소, 11,100㎡)

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2022. 12월까지(3단계로 추진)

- 1단계 사업(소방학교, 특수구조단)       : 2014. 1. ~ 2018. 6.

- 2단계 사업(전문훈련시설)               : 2018. 1. ~ 2018. 12.

- 3단계 사업(소방재난본부, 종합방재센터) : 2019. 1. ~ 2022. 12.

○ 총사업비 : 2,804.8억 원(부지매입비 1,534억 원, 건축비 등 1,270.8억 원)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 88%, 현재공정 88%, 계획대비 실공정율 100%

- 1단계 사업   : 현상설계공모 및 당선작 선정(’14.10월 중 설계용역 착수 예정)

- 2·3단계 사업 : 시기 미도래

□ 예산투자 현황 – 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	15,313	-	15,313	-	13,524	1,789	-	19,849

□ 추진실적

○ 2012. 9. 12  : 소방행정타운 건설 기본계획 수립(시장방침 제282호)

○ 2012. 9∼12월  : 소방행정타운 건설 타당성조사 연구용역(한국산업관계연구원)

○ 2013. 3. 14  : 1차 투자심사위원회 심사(부지, 소방학교) - 조건부 추진

※ 조건부 : 기본설계시 규모·형태·사업비 등 검토 후 실시설계 전 2단계 투자심사 이행

○ 2013. 7. 11  : 1차 공유재산심사위원회 심사 - 적정

○ 2013. 8. 21  : 2차 투자심사위원회 심사 - 특수구조단 적정, 키즈랜드 장기검토

※ 키즈랜드 : 시 재정여건 및 시급성 등을 고려 장기적 검토 필요

○  2013. 9. 12  : 2차 공유재산심사위원회 심사 - 적정

○ 2013. 12. 2  : 공유재산관리계획 심의 - 원안 가결

○ 2014. 1.  8  : 소방행정타운 1단계 공사 설계용역 의뢰(→도시기반시설본부)

○ 2014. 5. 19  : 소방행정타운 건립부지 매매 계약 체결(서울시↔SH공사)

※ 매매금액 : 153,353백만 원(10년 분할납부), 계약금 : 13,511백만 원

○ 2014. 5. 26  : 소방행정타운 건립부지 경계복원 측량(대한지적공사)

※ 소요예산 : 12.6백만 원

○ 2014. 5. 28  : 소방행정타운 건립사업(1단계)설계공모 공고

○ 2014. 9. 19  : 소방행정타운 건립사업(1단계)설계공모 심사위원회 개최

※ 당선작 선정 : 토문엔지니어링 건축사사무소

□ 향후 추진계획

○ 2014. 10. 1.           : 설계공모 입상자 시상

○ 2014. 10.               : 설계용역 계약 체결

○ 2014. 10.~ 2015. 2.  : 설계용역(기본설계)

○ 2014. 3.                : 투자심사(1차 투자심사 시 조건부 이행)

○ 2015. 3.~ 2015. 10.  : 설계용역(실시설계)

○ 2015. 12.               : 1단계 사업 착공(소방학교, 특수구조단)

○ 2018. 6.                 : 1단계 사업 완공(소방학교, 특수구조단)

○ 2018. 1. ~ 12.         : 2단계 사업 추진(전문훈련시설)

○ 2019. 1. ~ 2022. 12.  : 3단계 사업 추진(소방재난본부, 종합방재센터)

□ 특이사항

○ 없 음

재난대응과

6. 소방용수시설 보수

담당부서	팀 장	김 현	3706-1410
재난대응과	담당자	정용민	3706-1413

□ 사업(과업)개요

○ 사업대상 : 소화전 58,586개소, 비상소화장치 2,544개소

○ 사업기간 : 2014. 01. ~ 2014. 12.

○ 사업내용

- 소방용수시설 보수, 도색 ․ 보온 공사

- 소화전 맨홀정비

- 비상소화장치 유지관리 등

○ 총사업비 : 2,297,040천원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획 85%, 현재 71%, 계획대비 실공정율 83.5%

- 부진사유: 수도사업소의 연간 단가계약 의한 예산집행으로 공사실적에 비해 시스템상 실적율이 늦게 잡힘. 계획수량 연내추진 무리 없음

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
-	2,505	2,481	2,297	0	2,297	0	1,621	676	0	2,328

□ 추진실적

2012년도	‧ 보수현황 : 764개소 / 지상식 441, 지하식 317, 저수조 2, 급수탑 4 ‧ 급수탑 철거 : 61개소 ※도시미관 저해, 노후 급수탑 ‧ 소화전 도색 및 보온 : 각 소방서별 개별 계약 추진
2013년도	‧ 보수현황 : 966개소 / 지상식 454, 지하식 506, 저수조 1, 급수탑 5 ‧ 급수탑 철거 : 4개소 ※도시미관 저해, 노후 급수탑 ‧ 소화전 도색 및 보온 : 8,000개소(지상 2,000, 지하 4,000, 보온 2,000)
2014년도	‧ 보수현황 : 439개소(상반기) ※현재 예산범위 내 계속 보수 중 ‧ 비상소화장치 설치 : 40개소 추진 중 ※소방차 통행곤란지역 대책(시장님 지시) ‧ 소화전 도색 및 보온 : 8,019개소(지상 1,619, 지하 4,489, 보온 1,911)

□ 향후 추진계획

○ 고장 소방용수시설의 신속한 보수로 화재발생 재난대비 (노후화에 따른 고장발생률 증가 추세)

○ 효과적인 소방용수시설 및 비상소화장치 유지․관리를 통한 신속한 화재대응 태세 확립

7. 소방용수시설 설치

담당부서	팀 장	김 현	3706-1410
재난대응과	담당자	정용민	3706-1413

□ 사업(과업)개요

○ 사업대상 : 화재진압용 소화전

○ 사업기간 : 2014. 01. ~ 2014. 12.

○ 사업내용 : 소화전소 475개소 설치

○ 총사업비 : 1,900,000천원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 85%, 현재공정 64%, 계획대비 실공정율 75.3%

- 부진사유: 수도사업소의 연간 단가계약 의한 예산집행으로 공사실적에 비해 시스템상 실적율이 늦게 잡힘. 계획수량 연내추진 무리 없음

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
-	1,900	1,891	1,900	0	1,900	0	1,224	676	0	1,900

□ 추진실적

2012년도	‧ 신설현황 : 745개소 ※700개 목표에서 106.4% 달성
2013년도	‧ 신설현황 : 507개소 ※500개 목표에서 101.4% 달성
2014년도	‧ 신설현황 : 475개소 목표로 현재 공사 추진 중 ‧ 현재 58,984개소 설치되어 총 64,415개소 목표의 91.6% 설치(부족 5,431개소)

□ 향후 추진계획

○ 소방용수시설 보유기준 대비 93.2%(2015년) 보유로 신속한 현장급수 체계 구축

○ 효과적인 소방용수시설 및 비상소화장치 유지․관리를 통한 신속한 화재대응 태세 확립

8. 특수구조장비 보강

구조대책팀	팀 장	이귀홍	3706-1420
구조대책팀	담당자	이용희	3706-1422

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 구조대원 특수구조장비 보강 및 유지관리

○ 대    상 : 23개 소방서 구조대

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 1,878천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 70%, 현재공정 63%, 계획대비 실공정율  90%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	1.542	1.510	1.878	0	1.878		1.176	0.386

□ 추진실적

○ 구조장비 보강관련 ‘14년 보강계획 28종 737점 대비 26종 660점 구매완료

○ 월별 계획에 의한 23개서 사무관리비 집행

□ 향후 추진계획

○ 10~11월 미구매 장비(개인통화용 무전기)에 대한 구매완료 추진

○ 23개 소방서 월별 사무관리비 집행예정

□ 특이사항

○ 사업내용 일부 변경: 구매품목 변경 및 수량변경

- 장시간호흡기(8→미구매): 년내 KFI 형식승인 불가로 인한 구매불가

- 개인통화용 무전기(69→115): 구조대원 선호장비로 대별수량 5세트씩 확보

9. 구급장비 유지관리 및 보강

담당부서	팀 장	강동만	3706-1430
구급관리팀	담당자	윤묘수	3706-1434

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 응급의료관련 부족장비 보강 및 노후 구급장비 교체 운영

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 2,752,060천원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 75%, 현재공정 56%, 계획대비 실공정율 74%

- 부진사유: 자동제세동기 구매 계약자 선정 지연

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	2,736	2,626	2,752	-	2,752	-	1,557	1,195	-	2,488

□ 추진실적

○ 2013년

- 구급지도의사 월별 기타직 보수 : 144백만원 집행

- 구급 장비 수리 및 기초 장비, 소모품 구매 : 1,090백만원 집행

- 구급 장비 심전도감시장치 등 20종 1,362점 구매 : 1,392백만원 집행

○ 2014년

- 구급지도의사 월별 기타직 보수 : 89백만원 집행

- 구급 장비 수리 및 기초 장비, 소모품 구매 : 226백만원 집행

- 구급 장비 심전도감시장치 등 10종 1,059점 구매 : 625백만원 집행

□ 향후 추진계획

○ 기타직보수비 및 공공운영비 월별 진행

○ 재료비 및 소모성 기초장비등 소모품 유통기한으로 분기별 구매 추진

○ 자동제세동기 계약자 선정으로 계약진행 추진

□ 특이사항

○ 없 음

10. 화재조사장비 및 소모품 구매

담당부서	팀 장	황태연	3706-1440
화재조사팀	담당자	김태석	3706-1441

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 화재조사· 감식기자재 보강을 통한 과학적이고 정확한 화재원인규명으로 화재조사 전문기관의 위상 제고 및 대외적인 공신력 확보

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 금119,300천원(사무관리비 65,000천원, 자산취득비 54,300천원)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 70%, 현재공정 66%, 계획대비 실공정율 94%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	100	100	119	-	119	-	79	40	-	164

□ 추진실적

○ 2012년도 - 소모품, X선 분석기, 카메라세트 등 6종 12점 구매(153,610천원)

○ 2013년도 - 카메라세트, 전자온습도계, 소모품, 발굴복 등 5종 37점 구매(100,800천원)

○ 2014년도 - 카메라세트, 발굴용구, 멀티테스터기, 빔프로젝트 등 6종 64점 구매

※ `14년도 자산취득비(54,300천원) - 집행완료(100%), 사무관리비(65,000천원) - 집행추진(38%)

□ 향후 추진계획

○ 화재감식현장에서 필요한 화재조사요원 발굴복(조끼 등) 구매(`14.10월)

○ 소방서별 하반기 화재조사·감식 소모품 및 화재피해복구 소모품 구매(`14.10월)

○ 2015년 화재조사 기자재, 발굴복, 소모품 예산(안) 편성 제출(164,148천원)

□ 특이사항

○ 없 음

예방과

11. (서울시) 저소득층 기초소방시설 설치 보급

담당부서	팀 장	장현태	3706-1510
예방팀	담당자	김남훈	3706-1514

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 서울특별시 주택의 소방시설 설치 조례(제5326호)

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 2015. 1월

○ 대    상 : 18,000세대(홀몸어르신, 중증장애인, 기초생활수급자 등)

○ 총사업비 : 803백만 원(단독경보형감지기 설치비 포함)

○ 누적 추진율(9월 30일 기준) : 계획공정 60%, 현재공정 70%, 계획대비 실공정율 117%

○ 계약방법 : 입찰에 의한 계약(제한경쟁), 단가계약

○ 예정수량 : 소화기(1.5㎏) 18,000개 / 단독경보형감지기(배터리 10년형) 29,000개

○ 설치방법 : 단독경보형감지기(계약업체 설치), 소화기(소방공무원 보급과 동시에 감지기 설치상태 검수)

□ 예산투자 현황 – 2014.  9.  30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
1,736	803	802	803	-	803	-	185	618	-	975

□ 추진실적

구 분	계	2010년 (완료)	2011년 (완료)	2012년 (완료)	2013년 (완료)	2014년 (추진 중)	2015년 (계획)
세 대	108,126	9,174	22,190	17,640	20,282	18,000	20,840
예산액 (백만원)	4,317	275	688	773	803	803	975
설치율(%)	-	8.5	29	45.3	64	80	100

※ 2013년 추진실적 : 20,282세대 보급 (소화기 20,282개 / 단독경보형감지기 31,395개)

□ 향후 추진계획 (13,500세대 보급 예정)

○ (10월) 광진, 성북, 중랑, 영등포, 강서 → 4,700세대 (소화기 4,700 / 감지기 7,570)

○ (11월) 노원, 양천, 구로, 관악, 동작, 용산, 강동 → 5,600세대 (소화기 5,600 / 감지기 9,030)

○ (12월) 강북, 강남, 서초, 송파 → 3,200세대 (소화기 3,200 / 감지기 5,060)

□ 특이사항

○ 월별 설치 계획은 계약업체 설치 공정율 및 소방서 사정에 따라 변동 가능

12. 소방안전관리 모범사업장 인증

담당부서	팀 장	윤봉수	3706-1520
검사지도팀	담당자	김한림	3706-1522

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 민간자율 소방안전관리 체제 정착 및 안전환경 조성

○ 대    상 : 소방안전관리대상물(특급, 1급, 2급) 및 다중이용업소

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 10월(8개월간)

○ 인증목표 : 81개소(모범사업장 12개소, 우수업소 69개소)

○ 총사업비 : 12,600천 원

○ 누적 추진율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)	지출액	현잔액	사고이월 예상액
	12.6	12.6	12.6	-	12.6	-	1.36	11.24	-	16.21

□ 추진실적

○ 계획수립 : 안전관리 모범사업장 (3월) / 안전관리 우수업소 (4월)

○ 모범사업장 신청접수 및 실사 (4월~7월) / 우수업소 홍보 및 신청접수 (4월~7월)

○ 모범사업장 본부 현지실사 (8월) / 우수업소 인정요건 확인 및 예정공고 (8~9월)

○ 모범사업장 우수사례 발표회 (9월) / 안전관리 우수업소 공표 및 표지배부 (9. 30.)

□ 향후 추진계획

○ 안전관리 모범사업장 시상식 및 인증서(패) 전달 (10월)

○ 안전관리 우수업소 갱신 (10월)

- 2012년 대상(46개소) 인정요건 적합여부 확인 후 갱신

□ 특이사항

○ 없 음

13. (서울시) 타이머형 가스차단기 설치

담당부서	팀 장	박순일	3706-1530
가스위험물안전팀	담당자	한금석	3706-1535

□ 사업개요

○ 목    적 : 홀몸어르신·장애인 등 사회적 보호계층에 타이머형 가스차단기를 보급하여 가스사고 예방 및 안전도시 구현

○ 대    상 : 37,370세대(국민기초생활보장 수급자 중 홀몸어르신, 장애인 등)

구 분	계	홀몸 어르신세대	소년소녀 가장세대	장애인 세대
세대 수	37,370	12,516	1,037	23,817

○ 사업기간 : 2010 ~ 2020년

○ 총사업비 : 1,855백만 원(연차별 추진)

○ 누적 추진율(9월 30일 기준) : 계획공정 24%, 현재공정 23%, 계획대비 실공정율 96%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
199	100	100	100	-	100	-	82	18	-	150

□ 추진실적

설치년도	계	장애인	소년소녀가장	홀몸어르신
계	8,620	1,954	232	6,434
2014.9	1,815	368	23	1,424
2013	2,127	420	30	1,677
2012	2,328	598	96	1,634
2011	1,810	465	74	1,271
2010	540	103	9	428

□ 향후 추진계획

○ 2010년부터 2020년까지 연차별 추진

구 분	계	2010	2011	2012	2013	2014	~2020
세 대	37,370	540	1,810	2,328	2,127	2,180	28,565
예 산 (단위 : 백만원)	1,855	31	83	85	100	100	1,456

□ 특이사항

○ 없 음

14. 서울안전체험한마당(Safe-Seoul) 행사

담당부서	담당자	김명호	3706-1540
홍보기획팀	담당자	박성윤	3706-1541

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 체험위주의 안전교육 기회제공을 통하여 시민자율 안전관리 역량을 향상

○ 위    치 : 서울시(여의도공원 문화광장)

○ 규    모 : 매년 시민 8만~10만 명 참여

○ 사업기간 : 매년 5월 초순(금년도 지방선거로 인해 9.25.~9.27. 개최)

○ 총사업비 : 90,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	90	89	90	-	90	-	77	13	-	90

□ 추진실적

구 분	07년(1회)	08년(2회)	09년(3회)	10년(4회)	11년(5회)	12년(6회)	13년(7회)	14년(8회)
기 간	11.5~7 (3일)	10.7~9 (3일)	5.21~23 (3일)	10.6~9 (4일)	5.19~21 (3일)	5.10~12 (3일)	5.1~3 (3일)	9.25~27 (3일)
장 소	어린이대공원	보라매공원	어린이대공원	여의도공원	여의도공원	여의도공원	여의도공원	여의도공원
참여 시민	2만9천여명	7만9천여명	7만8천여명	14만여명	7만여명	11만8천여명	8만1천여명	8만3천여명
외부 기관 참여	9	11	13	29	34	33	33	27
운 영	6개 마당 19개 코너	3개 마당 47개 코너	5개 마당 48개 코너	5개 마당 64개 코너	6개 마당 108개 코너	6개 마당 107개 코너	7개 테마 83개 코너	6개 테마 82개 코너

□ 향후 추진계획

○ 2015년 행사는 5월 초순경 개최 예정

□ 특이사항

○ 대규모 시민의 참여로 행사운영비 90백만원으로 감당하기엔 재정적으로 열악함

안전지원과

15. (서울시) 소방공무원 개인보호장비 등 확충

담당부서	팀 장	이재옥	3706-1610
장비관리팀	담당자	유성철	3706-1613

□ 사업(과업)개요

○ 사업대상 : 소방재난본부, 소방학교, 23개 소방서

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 12월

○ 총사업비 : 2,245백만원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 92%, 현재공정 92%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 – 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	2,216	2,216	2,245	-	2,245	-	2,057	188	-	2,756

□ 추진실적

○ 2013년 추진 : 22억1천6백만원 중 99.9%인 22억1천6백만원 집행, 30천원 불용

○ 2014년 추진                                                        (백만원)

품 명		구매수량	집행액	잔 액	비 고
계		6,357	2,057	188
보호장비등	공기호흡기 세트	207	544	0	납품완료
	예비용기	157	110	0
	예비면체	240	72	0
	소방용헬멧	457	119	0
	특수방화복	1,050	556	0
	안전장갑	1,495	139	0
	방화두건	981	29	0
	안 전 화	700	63	0
	공기공급기 등 30종	1,053	425	0
기타 장비	동력절단기 등 3종	3		5	원인행위 완료
	방화복세탁기	14		183	원인행위 완료

□ 향후 추진계획

○ 원인행위 완료에 따른 물품 납품검수 및 배정

- 동력절단기 등 3종 : 10월 중

-  방화복세탁기 14대 : 11월 초

□ 특이사항

○ 없 음

16. (서울시) 노후 소방차량 교체

담당부서	팀 장	이재옥	3706-1610
장비관리팀	담당자	권기백	3706-1612

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 장기간 사용으로 경제성이 상실된 노후 소방차량 교체

○ 규    모 : 펌프차 등 9종 25대

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 12월

○ 총사업비 : 4,163백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 64.3%, 현재공정 64.3%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	5,187	5,182	4,163	-	4,163	-	2,678	1,485	-	5,464

□ 추진실적

○ 2013년 : 예산액 51억8천7백만원 중 99.9%인 51억8천2백만원 집행하고, 5백만원 불용

○ 2014년 : 소방펌프차 등 9종 25대 교체 및 보강

차 명	대수	계약금액 (백만원)	계약일	납품일	계약업체	비 고
계	25	4,163
펌프차	1	176	3.13	8.12	우리특장	납품완료
	2	352	8.19		우리특장	진행중
물탱크차	2	367	3.13	8.1	우리특장	납품완료
고가사다리차	3	1,980	4.23	9.25	에버다임	납품완료
굴절사다리차	1	442	4.23	9.25	에버다임	납품완료
구조공작차	1	219	3.13	5. 30	EN3	납품완료
구조버스	3	298	4.11		성진테크	진행중
교육차	10	203				진행중
그랜드스타렉스	1	22	7.7	8.28	현대자동차	납품완료
지휘차	1	26	7.7	9.19	현대자동차	납품완료
기타수수료 등		78				진행중

□ 향후 추진계획

○ 미 납품 차량에 대한 납기 내 납품토록 지속적 관리(현장확인 병행)

- 펌프차 12월 중, 구조버스 10월 중, 교육차 11월 중 납품예정

□ 특이사항

○ 없 음

17. (서울시) 전산시스템 보강 및 유지관리

담당부서	팀 장	정재후	3706-1640
전산기획팀	담당자	이위수	3706-1641

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 정부3.0 및 서울시 초협력 전자정부 종합계획을 이행하기 위한 소방정보시스템 고도화 및 전산시스템의 안정적 운영을 위해 정기적인 점검 및 예방조치, 장애 발생 시 전문가에 의한 신속한 복구

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2015. 2월

○ 총사업비 : 2,121백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 67%, 현재공정 67%, 계획대비 실공정율100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
2,627	2,298	2,026	2,121	-	2,121	-	1,415	705	-	1,759

□ 추진실적

○ 2014년 119행정정보시스템 통합 유지관리 추진(계약기간 : `14년 3월 ~ `15년 2월)

- 2014. 1. 17.                  사업발주

- 2014. 2. 27.                  계약체결

- 2014. 3. 1 ~ 9. 30.         착공 및 추진(50% 완공)

○ 인프라 통합 및 아키텍쳐 고도화 추진(계약기간 : `14년 6월 ~ 9월)

- 2014. 4. 16.                 사업발주

- 2014. 6. 9.                   계약체결

- 2014. 6. 9. ~ 9. 11.        납품 및 설치

- 2014. 9. 23.                  납품 및 검사(수)완료

□ 향후 추진계획

○ 2014년 119행정정보시스템 통합 유지관리 추진(`14년 10월 ~ `15년 2월)

□ 특이사항

○ 없 음

18. (서울시) 소방공무원 보건복지 증진사업 운영

담당부서	팀 장	김재학	3706-1650
안전보건팀	담당자	김대원	3706-1652

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방공무원 복지향상 및 건강관리를 통한 사기진작

○ 위    치 : 서울시

○ 규    모 : 서울시 소방공무원 6,676명

○ 대    상 : 서울소방재난본부 소속 소방공무원

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 15,799,803천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획 공정 75%, 현재공정 83%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	15,243	15,136	15,799	-	15,799	-	13,310	2,489	-	16,150

□ 추진실적

○ 2014년 선택적복지제도 등 보건복지관련 사업 진행 중 (83.9%)

○ 선택적복지 단체 보장보험 가입 (2,232백만원)

○ 소방공무원 특수건강검진 실시

□ 향후 추진계획

○ 2014. 10 ~ 12월 휴양소 이용, 전세자금대출 지원 운영

○ 2014. 10월 중 우수 공무원 문화탐방 진행

□ 특이사항

○ 없 음

소방감사반

19. (서울시) 소방청렴도 향상 종합대책

담당부서	팀 장	석명희	3706-1810
감사총괄팀	담당자	김금종	3706-1812

□ 추진개요

○ 목    표 : 서울소방 ABC (Again Best Clean)

○ 기본방향

- 경청과 소통 활성화로 청렴피로감 극복

- 취약분야 선택과 집중으로 청렴행정 역량 극대화

- 부패 유발요인 사전 제거, 청렴 조직문화 확산

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 59백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	275	271	59	-	59	-	35	24	-	155

□ 추진실적

○ 반부패 관리시스템 적응력 강화

○ 공직비리익명제보 제3자 접수 15건

○ 시민부조리감시단 간담회 운영 : 47회 506명 참석(산업체 239, 소방 267)

○ 청렴교육 이수 : 민원서비스 교육 4회 179명, 사이버 청렴교육 3회 2,702명

○ 청렴활동 작품 공모전 : 3개 분야(청렴표어, 5S친절운동 포스터, 전화친절음성파일)

○ 소방산업체 대표자 간담회 : 2회 566명 참석 / 의견수렴 8건

○ 민원담당자 청렴마인드 함양교육 : 2회 232명

○ 민원처리 TQM(행정실명제, 5S친절운동, 무방문서비스), 시민만족협의체 운영

□ 향후 추진계획

○ 우수 청렴대책 및 수범사례 발굴 2015년 청렴대책에 반영

□ 특이사항

○ 없 음

서울종합방재센터

20. 119구급상황관리센터 운영

담당부서	팀 장	오정일	726-2050
구급상황관리센터	담당자	오선화	726-2051

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 병원 전 단계 구급서비스 전문성 강화와 현장출동 및 이송체계 강화에 따른                   대 시민 응급처치지도, 병·의원 및 약국 정보안내, 질병상담 등One-stop

서비스 제공을 위한 119구급상황관리센터 운영

○ 규    모 : 구급상황관리사 인건비, 퇴직금, 보험료, 공중보건의 활동수당 등

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 1,010,940천 원(시비 50%, 국비 50%)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 80%, 현재공정 80%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
528	906	842	1,010	-	1,010	-	644	366	-	1,063

□ 추진실적

2012년도	‧ 119구급상황관리센터 구축 운영(2012.06.22.) ‧ 119구급상황관리센터 운영시스템 도입
2013년도	‧ 119구급상황관리센터 업무역량 강화를 위한 지리정보 숙달 훈련 실시 ‧ 119 상황실 구급서비스 향상을 위한 상황실 품질관리
2014년도	‧ 상황실 구급서비스 품질향상위한 개인별 지도의사 평가 ‧ 중증환자 다중출동에 따른 병원선정 및 이송병원 환자정보 제공

□ 향후 추진계획

○ 구급품질관리 평가 모니터링을 통해 심정지 인지율 향상

○ 응급환자 적정병원 선정을 통해 병원 전단계 조치 시간 단축

○ 예방가능 한 사망률을 낮추고 선진화된 복지사회 구축에 이바지 하고자 함

□ 특이사항

○ 없 음

21. 서울종합방재센터 시설보강 및 유지관리

담당부서	팀 장	장두익	726-2130
장비관리팀	담당자	강현모	726-2131

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 지하에 위치한 청사 시설을 보강하여 24시간 근무자 최적의 근무환경을                 조성하고, 출입자 통제 등 보안시스템을 강화하고자 함

○ 위    치 : 서울시 중구 퇴계로26가길 6

○ 규    모

- 재난관리 홍보물품 제작

- 서울종합방재센터 청사 시설장비 유지관리 등

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 101,375천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	62	61	101	-	101	-	91	10	-	82

□ 추진실적

○ 재난관리 홍보물품 제작

○ 청사 공조닥트 및 바닥 청소

○ 본관 누수부분 보강공사 등

□ 향후 추진계획

○ 청사의 효율적 관리 및 출입자 통제관리 강화

○ 선진 재난시스템의 세계적 홍보강화로 국위선양 및 서울소방 이미지 향상

□ 특이사항

○ 없 음

22. 119종합상황실 전산시스템 운영

담당부서	팀 장	박상희	726-2241
전산운영팀	담당자	이은주	726-2242

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 119종합전산정보시스템의 기능개선을 통한 각종 119재난신고에 대한

신속하고 정확한 수보 및 대응체계 기반을 확립하여 시민의 재산과 인명

피해를 최소화 하고자 함

○ 위    치 : 서울시 중구 퇴계로26가길 6

○ 규    모

- 119종합전산정보시스템 유지보수 용역 및 소모품 구매

- 긴급구조표준시스템 구축 및 노후장비 교체

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2015. 2월

○ 총사업비 : 5,070백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 85%, 현재공정 85%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	3,228	3,189	5,070	-	5,070	-	2,259	2,811	-	2,945

※ 원인행위액 4,461백만원(예산대비92%)

□ 추진실적

○ 지령전산장비 소모품 구입(2013 ~ 2014, 수시)

○ 119종합전산정보시스템 연간 유지보수 용역(2013. 3. ~ 2014. 9, 매월)

○ 소방안전지도 프로그램 개발(2013)

○ 지령접수단말, 항온항습기, 행정망 백본스위치 등 노후장비 교체(2013)

○ 종합상황실 수보대 증설(2013)

○ 지령망 백본스위치, 네트워크(VOIP)장비, UPS축전지 등 노후장비 교체(2014)

○ 119전산정보시스템 백업솔루션 보강(2014)

□ 향후 추진계획

○ 119종합전산정보시스템 연간 유지보수 용역(2014. 10. ~ 2015. 2, 매월)

○ 공간정보 중심의 신지령시스템 구축(2015. 1.)

□ 특이사항

○ 없 음

23. 119종합상황실 유무선통신시스템 운영

담당부서	팀 장	고재일	726-2261
정보통신팀	담당자	이은주	726-2242

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 재난발생시 효율적 출동지령, 통제기능 수행과 재난감시를 위한 통신망

체계를 확립함으로서 신속․정확한 통신 및 영상시스템 운용으로 소방                 대응능력향상을 도모하고자 함

○ 위    치 : 서울시 중구 퇴계로26가길 6

○ 규    모

- 무선영상시스템 및 소방관서 통신장비 유지보수

- 소방전용회선 청약 및 사용료 등

- 화재감시카메라 등 노후장비 교체 및 보강

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2015. 2월

○ 총사업비 : 5,304백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 85%, 현재공정 85%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	5,609	5,433	5,304	-	5,304	-	3,527	1,777	-	5,797

□ 추진실적

○ 무선영상시스템 및 소방관서 통신장비 유지보수(2013 ~ 2014. 9, 매월)

○ 소방전용회선, 차량입출시스템 데이터 등 사용료(2013 ~ 2014. 9, 매월)

○ 차량동태관리시스템, 화재감시카메라 등 노후장비 교체 및 보강(2013)

○ 소방현장 무선통신망 보강(2013)

○ 재난영상시스템 기능개선(2014)

○ 무선중계국 노후 부대시설 교체(2014)

□ 향후 추진계획

○ 무선영상시스템 및 소방관서 통신장비 유지보수(2014. 10. ~ 2015. 2, 매월)

○ 소방전용회선, 차량입출시스템 데이터 등 사용료(2014. 10. ~ 12, 매월)

□ 특이사항

○ 없 음

24. 소방통신망 보강 및 유지관리

담당부서	팀 장	한철희	726-2271
통신연구팀	담당자	이은주	726-2242

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 재난관련 유관기관 등과 연계하여 정보공유와 일원화된 지휘체계를

구축하여 신속하고 정확한 정보전달 수행으로 대시민서비스 극대화

○ 위    치 : 서울시 중구 퇴계로26가길 6

○ 규    모

- 소방관서 통신장비 소모품 구매

- 현장업무용 휴대전화 통신료 및 무선중계국 임차료 등

- 유·무선 통신장비 교체 보강

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2015. 2월

○ 총사업비 : 1,024백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	1,025	955	1,024	-	1,024	-	825	199	-	1,956

※ 원인행위액 842백만원(예산대비82%)

□ 추진실적

○ 휴대용 무전기 배터리 구매(2013 ~ 2014)

○ 소방무선국 신규허가 수수료 등(2013 ~ 2014. 9, 수시)

○ 현장업무용 휴대전화 통신료(2013 ~ 2014. 9, 매월)

○ 무선중계국 임차에 따른 전기요금 등(2013 ~ 2014. 9, 매월)

○ 유선통신장비 보강(2013 ~ 2014)

○ 무선통신 노후장비 교체(2013 ~ 2014)

□ 향후 추진계획

○ 소방무선국 신규허가 수수료 등(2014. 10. ~ 12, 수시)

○ 현장업무용 휴대전화 통신료(2014. 10. ~ 12, 매월)

○ 무선중계국 임차에 따른 전기요금 등(2014. 10. ~ 12, 매월)

□ 특이사항

○ 없 음

25. 민방위경보시설 확충 및 보수

담당부서	팀 장	주덕현	726-2099
경보운영팀	담당자	김병배	726-2097

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 국가비상상황 시 신속하고 정확한 경보전파를 위한 민방위경보시설을                    최적의 상태로 유지, 24시간 상시가동체계를 확립코자 함

○ 위    치 : 민방위경보통제상황실 및 서울시 전역

○ 규    모

- 민방위경보시설 유지보수용역

- 민방위경보사이렌 신설(2) 및 교체(5)

- 민방위경보사이렌 보수 및 이설

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2015. 2월

○ 총사업비 : 1,274,400천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 85%, 현재공정 80%, 계획대비 실공정율 94%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	1,509	1,368	1,274	-	1,274	-	763	511	-	2,016

□ 추진실적

○ 민방위경보시설 유지보수용역 1식

○ 민방위경보사이렌 신설 2개소 및 교체 5개소

○ 민방위경보사이렌 보수 18개소 및 보강공사 1식

□ 향후 추진계획

○ 2014.11월 중 민방위경보사이렌 교체 1개소 추가(예정)

□ 특이사항

○ 현재 정상 추진 중인 민방위경보시설유지보수용역은 2015. 2월까지 월별 집행 예정

○ 경보사이렌 이설은 민원발생 즉시 사업시행

서울소방학교

26. 신규임용자 채용 및 승진시험

담당부서	팀 장	안서용	2106-3630
시설운영팀	담당자	이주현	2106-3633

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 신규채용을 통한 우수한 인재를 선발하여 조직의 활성화를 도모하고 직무수행능력                 향상을 위한 교육과정을 운영함으로써 전문소방인력을 양성하고자 함

○ 위    치

- 서울시 서초구 서초동 남부순환로340길29(본교)

- 서울시 도봉구 도봉로 666번지(구조구급교육센터)

○ 규    모 : 연간 교육인원 8,160명

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 2,145,755천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	1,434	1,361	2,146	-	2,146	-	1,500	646	-	2,250

□ 추진실적

○ 소방공무원 신규채용

구 분		인 원	직 급 별
			지방소방사	지방소방경
2014년	모집(명)	309	307	2
	응시(명)	3,757	3,754	3
2013년	모집(명)	239	239	-
	응시(명)	3,393	3,393	-

○ 일반임기제 신규채용

구 분		인 원	분 야 별
			의사	정비사	전산
2014년	모집(명)	3	1	1	1
	응시(명)	5	1	1	3
2013년	모집(명)	3	3	-	-
	응시(명)	3	3	-	-

○ 소방공무원 승진시험

구 분		인 원	계 급 별
			지방소방장	지방소방교
2014년	선발(명)	80	29	51
	응시(명)	900	289	611
2013년	선발(명)	27	10	17
	응시(명)	620	195	425

○ 2013년도 교육훈련 추진실적/5개과정 62개반 9,719명(신임,전문,특별,수탁,사이버)

○ 사이버교육 콘텐츠 개발(58,800천원)

○ 사이버교육 운영 시스템 기능개선 및 서버도입 1대(60,500천원)

○ 교육용 구조 기자재 구입/건식잠수복 등 6종 191점(57,200)

○ 교육용 구급 기자재 구입/자동산소소생기 등 14종 96점(57,747천원)

○ 화재진압장비 구입/동력절단기 등 12종 228점(61,350천원)

○ 교육용 기자재 구매/컴퓨터 등 6종 63점(51,280천원)

○ 2014년도 교육훈련 추진실적/6개과정 65개반 7,654명(신임,전문,특별,수탁,사이버)

○ 사이버교육 콘텐츠 개발 및 구입(108,900천원)

○ 사이버교육 운영 홈페이지 및 LMS기능개선(50,900천원)

○ 교육용 구조 기자재 구입/에어백세트 등 20종 203점(68,280천원)

○ 교육용 구급 기자재 구입/진공부목 등 16종 53점(92,778천원)

○ 교육훈련용 기자재 구매/ 특수방화복 등 5종 109점(79,829천원)

○ 교육용 기자재 구매/빔 프로젝터 등 2종 2점(24,100천원)

□ 향후 추진계획

○ 사이버교육 콘텐츠 개발 및 구입 용역 사업관리

- “복제로 본 소방정신” 등 4개 과목 원고 집필 및 과목별 교수설계, 웹용 콘텐츠 개발

- 행복, 소통, 음악 등 3개 과목 콘텐츠 구입 및 시스템 탑재

○ 사이버교육 운영 홈페이지 및 LMS 기능개선 사업관리

- 소방학교 사이버교육 홈페이지를 반응형 웹 페이지 등으로 개편하기 위한 개발

- 사이버교육운영시스템의 평가진단관리기능 및 모바일 학습 진도관리기능 신규 개발

○ ‘14년도 지방소방장·교 승진 필기시험 : ’14. 10. 11.(토) / 잠실중학교

○ 일반임기제공무원 신규채용 : ‘14. 9. 19.(금) ~ 10. 27.(월)

○ 극기훈련(MT)운영 : 11월

□ 특이사항

○ 없 음

27. 소방학교 청사 및 시설장비 유지관리

담당부서	팀 장	안서용	2106-3630
시설운영팀	담당자	이주현	2106-3633

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후된 소방학교 청사의 각종 시설장비 등을 효율적으로 관리 유지함으로써                  시설물의 안전유지와 교육생들의 쾌적한 교육여건을 조성하고자 함

○ 위    치

- 서울시 서초구 서초동 남부순환로340길29(본교)

- 서울시 도봉구 도봉로 666번지(구조구급교육센터)

○ 규    모

- 본교 : 3개동 7,921㎡(서초동)

․ 2/1층 4,152㎡(본관동), 3/1층 2,539㎡(생활관동), 7/2층 1,230㎡(훈련탑)

- 구조구급교육센터 : 4개동 3,629㎡(방학동)

․ 4/1층 2,207㎡(본관동), 6/1층 269㎡(훈령탑), 3/1층 1,068㎡ 지하1층 85㎡(지하공동구)

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 456,269천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정  90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	80	80	456	-	456	-	337	109	-	3,312

□ 추진실적

○ 2013년도 생활관동 냉각탑 교체공사(15,750천원)

○ 본관동 흡연구역 캐노피 설치 공사(11,000천원)

○ 생활관동 옥상 빨래건조대 설치공사(61,036천원)

○ 2014년도 본관동 옥상 철재지붕 보수공사(47,466천원)

○ 생활관동 환경개선 공사(59,976천원)

○ 생활관동 보일러 온수탱크 교체공사(14,310천원)

□ 향후 추진계획

○ 기간제 근로자 보수 지급 및 청사 물탱크 청소 용역

○ 청사시설물 관리 유지

□ 특이사항

○ 없 음

종로소방서

28. 종로소방서 신영119안전센터 후정, 옥상 방수 및 트랜치 보수 공사

담당부서	팀 장	최강의	733-8219
장비회계팀	담당자	김재형	733-8219

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 종로소방서 신영119안전센터 옥상 및 후정에 방수층이 파손되어 크랙이

발생 누수되고, 차고앞 트랜치가 훼손되어 소방차량 입출입시 불편을 주는

등 출동태세에 만전을 기하기 위함

○ 위    치 : 서울시 종로구 진흥로 477(신영동 1-4)

○ 규    모 : 후정 및 옥상 방수 공사, 차고앞 트랜치 교체 공사

○ 사업기간 : 2014. 3월 ∼ 2014. 6월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 금27,450천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업 완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	27	-	27	-	24	3	-

□ 추진실적

○ 종로소방서 신영119안전센터 후정, 옥상 방수 및 차고앞 트랜치 교체 완료

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

29. 종로소방서 소방용수시설 보수 및 맨홀뚜껑 정비

담당부서	팀 장	이종문	736-3119
대응총괄팀	담당자	김학안	736-3119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 종로소방서 관내 소방용수시설을 유지, 보수하여 원활한 소방작전 수행 및

화재대응능력 강화를 위한 사업으로써 시민의 안전과 재산 보존에 만전을

기하기 위함

○ 위    치 : 서울시 종로구 관내 소방용수시설 및 비상소화장치함

○ 규    모 : 비상소화장치함 유지관리, 소방용수시설 수리 및 보온, 도색, 불량맨홀뚜껑 정비

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 금24,174천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 90%, 현재공정 90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	24	-	24	-	18	6	-

□ 추진실적

○ 종로소방서 관내 불량맨홀뚜껑 종로구청 도로과에서 정비(80%)

○ 종로소방서 관내 불량맨홀뚜껑 북부도로사업소에서 정비(85%)

○ 관내 소방용수시설(지상식,지하식소화전) 보온 및 도색 200개소 정비(10%)

○ 비상소화장치함 2개소 신설(50%)

○ 비상소화장치함 이설 2개소(70%)

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

30. 종로소방서 기초소방시설(감지기) 설치 및 소화기 배부

담당부서	팀 장	김용관	732-1052
예방팀	담당자	김현호	732-6118

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 종로구 관내 홀몸노인, 소년소녀가장, 장애인, 기초수급자 등 관내 저소득

취약계층의 화재피해 감소를 위해 기초소방시설(소화기, 단독경보형

감지기) 설치

○ 위    치 : 종로구 관내 숭인동 등 10개동

○ 규    모 : 감지기 설치 세대 476세대(감지기 640개, 소화기 400개) 보급

- 소화기 미보급 자는 본부와 협의하여 2차 기초소방시설 설치 계획 시 우선적으로 배부

○ 사업기간 : 2014. 7월 ~ 8월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금 15,302천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업 완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	15	-	15	-	15	0	-

□ 추진실적

○ 종로구 관내 단독 경보형 감지기 설치 640개 및 소화기 배부 400개 완료

□ 향후 추진계획

○ 겨울철 소방안전대책의 일환으로 2차 기초소방시설 설치 계획

□ 특이사항

○ 없 음

중부소방서

31. 중부소방서 현장출동대원 직무환경개선공사

담당부서	팀 장	김현정	2238-0188
장비회계팀	담당자	이거행	2238-0188

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 건물 노후화로 인한 119구조대원 및 구급대원 대기실 등의 심각한 누수, 균열,                 환기불량 등을 보수 공사함으로써 쾌적하고 에너지 고효율의 직무 환경을                 조성하여 직무만족도 제고 및 대시민 고품질 소방서비스 구현하고자 함

○ 위    치 : 서울시 중구 퇴계로 394

○ 사업기간 : 2014. 2월 ~ 2014. 6월까지(5개월간)

○ 총사업비 : 금152,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업 완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	152	-	152	-	149	3	-

□ 추진실적

○ 2014. 2. : 기술용역타당성 심사

○ 2014. 3. : 설계용역 발주 및 입찰공고

○ 2014. 4. : 설계용역 계약 및 납품

○ 2014. 5. : 공사 발주 및 입찰공고

○ 2014. 6. : 공사 계약 및 준공

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

32. 중부소방서 충무로119안전센터 LED전광판 유지관리 용역

담당부서	팀 장	서인식	2238-0188
홍보교육팀	담당자	이진영	2233-0119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 충무로119안전센터에 설치된 소방 홍보용 LED전광판의 정기적인 점검 및                 정비를 위하여 전문업체에 위탁 관리 운영하고자 함

○ 위    치 : 서울시 중구 충무로11

○ 사업기간 : 2014. 7월 ~ 2014. 12월까지(6개월간)

○ 총사업비 : 금8,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

- 월 1회 유지보수 / 용역 기간 미종료(총 6회 중 3회 완료)

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	8	-	8	-	4	4	-

□ 추진실적

○ 2014. 6. : 유지보수용역 입찰공고 및 계약

○ 2014. 7. ~ 9. : 유지보수업체 월간점검

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

광진소방서

33. 성동소방서 신설

담당부서	팀 장	서백호	452-0797
장비회계팀	담당자	신종춘	452-0797

□ 사업개요

○ 목    적

- 현장출동 5분권 확보로 소방안전 사각지대 해소 및 재난대응 역량 강화

- 30만 성동구민의 숙원사업 해소로 고품질 소방 행정서비스 제공

○ 위    치 : 성동구 행당동 87-4 / 부지 2,970㎡(900평)

○ 규    모 : 지상 4층, 지하 1층 / 연면적 4,950㎡(1,500평)

○ 사업기간 : 2014년 ~ 2017년까지(4년간)

○ 총사업비 : 308억(부지매입비 176억, 건축비 132억)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 30%, 현재공정 30%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
29	-	-	3,700	-	3,700	-	2,995	705	-	5,879

□ 추진실적

○ 2012. 10. : 성동소방서 건립 타당성 조사(29백만원)

○ 2014.  6.  : 성동소방서 신축 부지 매입 계약

- 납부기간 : 2014년 ~ 2017년(4년 분할납부, 무이자 협의 도출)

- 1차년도 LH공사 토지보상비 지급 : 2,995백만원

□ 향후 추진계획

○ 2014. 10. 23. : 현상설계 공모 공고 마감 및 작품접수

○ 2014. 10. 29. : 현상설계 작품 심사

○ 2014. 11. ~ 2015.  8. : 기본 및 실시설계

○ 2015.  9. ~ 2017.  5. : 시공업체 선정 및 신축공사 시행(18개월)

○ 2015.  6. : 청사 인계인수

□ 특이사항

○ 없 음

34. 광진소방서 능동119안전센터 환경개선 공사

담당부서	팀 장	서백호	452-0797
장비회계팀	담당자	신종춘	452-0797

□ 사업개요

○ 목    적 : 노후 식당, 체력단련실 재배치 등 청사 개보수로 하절기 직원 및

조리원의 위생환경 및 쾌적한 복무환경 개선

○ 위    치 : 광진구 능동 316-3

○ 규    모 : 대지면적 798.7㎡. 1/2층, 연면적 693.3㎡ 중

1층 사무실 및 2층 식당, 휴게실, 체력단실 174㎡

○ 사업기간 : 2014. 5월

○ 총사업비 : 20,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	20	-	20	-	18	2	-

□ 추진실적

○ 2014. 5. 12. : 나라장터 전자계약

○ 2014. 5. 12. : 환경개선공사 착공

○ 2014. 5. 23. : 환경개선공사 준공

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

35. 광진소방서 성수119안전센터 차고문 교체

담당부서	팀 장	서백호	452-0797
장비회계팀	담당자	신종춘	452-0797

□ 사업개요

○ 목    적

- 노후 차고문 교체로 건물의 안전성 제고 및 도시미관 저해요인 해소

- 직원 안전사고 사전방지 및 화재․구조․구급 재난현장 신속한 출동에 만전

○ 위    치 : 서울시 성동구 성수동2가 236-59

○ 규    모

- 차고문 3개(정면 1, 옆면 1, 후면 1)

- 정면(OHD) : 7,400㎜ × 3,300㎜(1set)

- 옆면(OHD) : 3,000㎜ × 3,300㎜(1set)

- 후면(OHD) : 3,500㎜ × 3,300㎜(1set)

○ 사업기간 : 2014. 3. 26. ~ 4. 28.까지

○ 총사업비 : 22,732천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	23	-	23	-	22	1	-

□ 추진실적

○ 2014. 3. 28. : 나라장터(조달청) 설치 요구

○ 2014. 4. 28. : 차고문 3세트 교체 완료

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

용산소방서

36. 용산소방서 승강기안전관리 용역

담당부서	팀 장	황 인 석	797-0703
장비회계팀	담당자	조 성 종	796-2877

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 승강기시설에 대한 전문적이고 효율적인 승강기안전관리 업무수행

○ 위    치 : 서울특별시 용산구 한강대로 167 용산소방서

○ 규    모 : 5층/1층 2동 연면적 5,223.27㎡

- 승강기현황

기 기 명	규 격	대수	비고
승강기(장애인겸용)	권상기 로프식 VVVF 제어형 17인승 1,150kg	1	대성에레베이터(주)
덤 웨이트(화물용)	권상기 로프식 VVVF 제어형 250kg	1	(주)금호에레베이터

○ 사업기간 : 2014. 2. 1. ~ 2015. 1. 31.

○ 총사업비 : 2,760천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	2.76	-	2.76	-	1.84	0.92

□ 추진실적

○ 2014.1월 : 2014년도 승강기안전관리 용역 계획수립

○ 2014.1월 : 승강기안전관리 용역 견적의뢰

○ 2014.1월 : 전자수의시담 용역계약 체결

○ 2014.2월 : 승강기안전관리 용역착수

□ 향후 추진계획

○ 2014.12월 : 2015년도 승강기안전관리 계획서 검토

○ 2015.1월 : 승강기안전관리 용역 완수검사 및 완공금 지급

□ 특이사항

○ 없 음

37. 용산소방서 본서 식당환경개선 공사

담당부서	팀 장	황인석	797-0703
장비회계팀	담당자	조성종	796-2877

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방청사 보수,보강공사로 노후화된 청사를 보강하여 안전하고 쾌적한

근무환경 조성

○ 위    치 : 서울특별시 용산구 한강대로 167 용산소방서 4층

서울특별시 용산구 이태원로 196 이태원119안전센터

서울특별시 용산구 후암로 34 후암119안전센터

○ 규    모 : 용산소방서(주방 37㎡), 이태원119안전센터(후정 캐노피설치)

후암119안전센터(옥상바닥 70㎡)

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 2014. 6월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 30,613천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	30.6	-	30.6	-	27.3	3.3	-

□ 추진실적

○ 2014. 2월 : 2014년도 소방관서 보수보강 예산 재배정

○ 2014. 3월 : 2014년도 소방청사 보수,보강사업 기본계획 수립

○ 2014. 4월 : 본서 식당환경개선 공사 등 설계용역

○ 2014. 4월 : 본서 식당환경개선 공사 등 설계용역

○ 2014. 5월 : 본서 식당환경개선 공사 등 입찰공고 및 계약체결

○ 2014. 6월 : 본서 식당환경개선 공사 등 착공

○ 2014. 7월 : 본서 식당환경개선 공사 등 준공 및 준공금 지급

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

동대문소방서

38. 동대문소방서 본서 외 1개소 옥상방수공사

담당부서	팀 장	장래학	2243-0072
장비회계팀	담당자	김진욱	2243-0072

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 폭우․폭설대비 노후된 청사옥상의 방수 등 선제적 조치

○ 위    치 : 서울특별시 동대문구 장한로34, 동대문소방서(장안동)

○ 규    모 : 철근콘크리트 평스라브조, 4/1, 연면적 3,460.34㎡

○ 사업기간 : 2014. 5월 ~ 6월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금15백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	15	-	-	-	15	-	-

□ 추진실적

○ 2014. 5.  7. : 계약 체결

- 공사기간 : 5. 7 ~ 6. 3.까지

○ 2014. 6.  3. : 준공검사

○ 2014. 6. 12. : 대금지금

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

39. 동대문소방서 청량리119안전센터 차고문 교체

담당부서	팀 장	장래학	2243-0072
장비회계팀	담당자	김진욱	2243-0072

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 잦은 고장 및 수리비 과다발생 등 차고문 교체로 출동대비태세 확립 필요

○ 위    치 : 서울특별시 동대문구 왕산로 299, 청량리119안전센터(청량리동)

○ 규    모 : 철근콘크리트 평스라브조, 3/1, 연면적 787.87㎡

○ 사업기간 : 2014. 6월 ~ 7월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금5,730천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정100%,현재공정100%,계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	5	-	5	-	5	-	-

□ 추진실적

○ 화이버글라스 오버헤드도어(BK900-10㎡) 1set 조달구매

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

중랑소방서

40. 중랑소방서 면목119안전센터 환경개선 공사

담당부서	팀 장	탁용립	3423-0325
장비회계팀	담당자	박락정	3423-0325

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 1980년 준공된 노후청사(34년 경과)의 전기배선, 위생배관 등을 교체하여 화재위험성 제거 및 직원 근무환경 개선

○ 위    치 : 서울특별시 중랑구 동일로 475(면목동)

○ 규    모 : 철근콘크리트조 2/1층 연면적 329.42㎡

○ 사업기간 : 2014. 6월 ~ 2014. 10월까지(5개월간)

○ 총사업비 : 43백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정80%, 현재공정80%, 계획대비 실공정율100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)	지출액	현잔액	사고이월 예상액
	-	-	43	-	43	-	11	32	-

□ 추진실적

○ ‘14. 6. 13. : 면목119안전센터 환경개선 공사비 재배정

○ ‘14. 7. 25. : 면목119안전센터 전기 배선 보수공사 계약 체결

○ ‘14. 8. 18. : 면목119안전센터 전기배선 보수공사 준공

○ ‘14. 9. 23. : 면목119안전센터 위생설비 등 보수공사 계약 체결

□ 향후 추진계획

○ ‘14. 10. 8. : 면목119안전센터 위생설비 등 보수공사 준공 예정

□ 특이사항

○ 없 음

영등포소방서

41. 영등포소방서 당산119안전센터 체력단련장 설치 및 방수공사

담당부서	팀 장	송재수	2678-0307
장비회계팀	담당자	이호경	2678-0307

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 당산119안전센터 체력단련장 설치 및 방수공사

○ 위    치 : 서울특별시 영등포구 양평로 70-1(당산동 6가)

○ 규    모 : 체력단련장 개선, 우레탄 방수(254㎡)

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 9월까지(7개월간)

○ 총사업비 : 41백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 60%, 현재공정  56%, 계획대비 실공정율 93%

- 건축법 시행령 제32조 및 건축물의 구조기준 등에 관한 규칙 제56조, 제58조

(2009년7월16일)3층이상, 지진구역내 소방청사는 내진설계  대상으로 구조(내진)       안전진단 우선 실시하여 결과에 따른 내진성능  설계 및 보강공사 추진함

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	41	-	41	-	23	18	-

□ 추진실적

○ 2014. 6. 24. : 내진 보강 설계용역

○ 2014. 7. 16. : 내진보강 공사

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

성북소방서

42. 성북소방서 본서 옥상 방수공사

담당부서	팀 장	박구순	926-2119
장비회계팀	담당자	양덕모	926-2119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 본서 강당 지붕 및 5층 옥상 바닥의 균열, 박리현상 등으로 강당 내부와

사무실 천장에 누수가 발생함에 따라 효율적인 청사관리를 위해 실시한

공사임

○ 위    치 : 서울특별시 성북구 종암로 27길 3(종암동 3-72)

○ 규    모 : 지하1층, 지상5층 연면적 5,097㎡

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 5월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금51,900천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	51	-	51	-	42	9	-

□ 추진실적

○ 2014. 2. 14. : 서울시 기술용역 심사 검토의뢰

○ 2014. 4. 11. : 본서 방수공사 자체심의회 개최

○ 2014. 4. 14. : 전자 입찰공고

○ 2014. 4. 22. : 전자 계약체결 및 공사착공

- 공사업체 : ㈜인텍산업 대표 김영석

- 공사금액 : 금42,014천원

- 공사내용 : 본서 옥상(5층), 강당(4층) 등 누수부분 보수 및 방수공사

○ 2014. 5. 13. : 본서 방수공사 준공 및 검수

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

43. 성북소방서 길음119안전센터 지붕 덮개공사

담당부서	팀 장	박구순	926-2119
장비회계팀	담당자	양덕모	926-2119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 건물 중정부분이 개방되어 청사 활용성이 떨어지고 우천시 건물내부로                 빗물이 유입되어 유지보수 및 청사관리에 어려움이 있어 효율적인 청사관리을

위해 실시하는 공사임

○ 위    치 : 서울특별시 성북구 정릉로 321(길음동 1286-13)

○ 규    모 : 지하1층, 지상3층 연면적 908.73㎡

○ 사업기간 : 2014. 5월 ~ 6월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금30,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
0	0	0	30	0	30	0	29	1	0	0

□ 추진실적

○ 2014. 2. 14. : 서울시 기술용역 심사 검토의뢰

○ 2014. 5. 22. : 전자 입찰공고(전자공개수의계약)

○ 2014. 5. 28. : 관할구청(건축과) 증축공사 건축협의

○ 2014. 5. 28. : 전자 계약체결 및 공사착공

- 공사업체 : 호암엔지니어링(주) 대표 윤여정

- 공사금액 : 금26,346천원

- 공사내용 : 길음119안전센터 지붕덮개공사 및 누수부분 보수

○ 2014. 6. 23. : 길음119안전센터 지붕덮개공사 준공 및 검수

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

강북소방서

44. 강북소방서 삼각산119안전센터 청사보수

담당부서	팀 장	정동민	6946-0120
장비회계팀	담당자	강석진	6946-0121

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 소방관서 청사 외부 도색 및 배기시설, 사무실․대기실 등 환경개선

○ 위    치 : 강북구 솔샘로 208

○ 규    모 : 지상 4층 총면적 794.02㎡

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2014. 6월 까지(6개월간)

○ 총사업비 : 115백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)	지출액	현잔액	사고이월 예상액
	-	-	115	0	115	-	101	14	-

□ 추진실적

○ 2014. 5. 8.   : 계약 체결

- 공사기간 : 5. 12. ~ 6. 10.까지

○ 2014. 6. 9.   : 준공검사

○ 2014. 6. 16. : 공사 대금 지금

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

45. 강북소방서 저소득층 기초소방시설 설치 보급

담당부서	팀 장	김인천	6946-0180
예방팀	담당자	왕국현	6946-0181

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 취약계층에 화재예방을 위해 기초소방시설 무료 보급 및 설치

○ 대    상 : 강북구 관내 기초생활수급자 등 1,200세대

○ 수    량 : 단독경보형감지기 1,830개, 소화기 1200개

○ 사업기간 : 2014년 9월 ~ 10월 말

○ 총사업비 : 44,524천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 80%, 현재공정 75%, 계획대비 실공정율 93%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	44	-	44	-	-	44	-

□ 추진실적

○ 서울소방재난본부 기초소방시설 단가계약 체결 및 예산배정(6월, 7월)

○ 기초소방시설 설치 예정대상 선정 보고(6월)

○ 단독경보형감지기 납품 요구(9월)

○ 계약업체 단독경보형감지기 설치 및 보급(9월)

□ 향후 추진계획

○ 단독경보형감지기 설치 및 보급 완료(10월)

○ 소화기 납품 요구(10월)

○ 단독경보형감지기 검수 및 소화기 보급(10월)

○ 기초소방시설 보급 및 검수 후 대가 지급(10월)

□ 특이사항

○ 없 음

도봉소방서

46. 도봉소방서 쌍문119안전센터 신축

담당부서	팀 장	김묘진	3493-7537
장비회계팀	담당자	박수억	3493-7537

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 관내 소방수요 및 관할면적 대비 안전센터 부족, 쌍문동 지역,

화재·구조·구급출동 시 5분내 현장 도착율 확보

○ 위    치 : 서울특별시 도봉구 노해로 152(쌍문동)

○ 규    모 : 철근콘크리트조 3/1층 연면적 799.4㎡

○ 사업기간 : 2014. 6월 ~ 2014. 11월까지(6개월간)

○ 총사업비 : 1,859백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정49.5%, 현재공정40%, 계획대비 실공정율80.8%

- 부진사유: 추석 전·후 레미콘 회사 보수공사로 출하 불가 및 우천으로 인한 공사 중지

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)	지출액	현잔액	사고이월 예상액
	-	-	1,859	-	1,859	-	1,570	289	-

□ 추진실적

○ ‘13.10.10 : 쌍문119안전센터 신축 기본계획『시장방침 제274호』

○ ‘13.12.05 : 시유지와 구유지간 토지교환 계약체결

○ ‘14.02.06 ~ ’14.04.06 : 쌍문119안전센터 신축 설계용역(현상공모)

○ ‘14.05.27 : 쌍문119안전센터 신축공사 계약『市 재무과』(계약금액 : 993백만원)

- 전기 : 95백만원, 통신 : 52백만원, 소방전기 : 7백만원,

○ ‘14.06.09 : 쌍문119안전센터 신축 건축 허가 『도봉구청 건축과』

○ ‘14.09월 : 1~3층 단열재 설치, 기둥·보·벽체·바닥 등 콘크리트 타설 완료

□ 향후 추진계획

○ ‘14.10월 : 조적·미장공사, 실내인테리어 공사

○ ‘14.11월 : 외벽 등 마감공사 및 준공

○ ‘14.12월 : 119안전센터 개소식 및 업무개시

□ 특이사항

○ 인근 주민들의 공사 소음에 따른 일부 민원 발생

47. 도봉소방서 본서 MCC판넬 및 분전반 시설 교체

담당부서	팀 장	김묘진	3493-7537
장비회계팀	담당자	박수억	3493-7537

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후 및 각 층 분전반 청사 증축으로 인한 용량 부족 등 해소

○ 위    치 : 서울특별시 도봉구 도봉로 666(방학동)

○ 규    모 : 본서 기계실 MCC 판넬 철거 후 신규 제작 설치

분전반 통합 및 용량 증설, 노후전기배선 등 보수

○ 사업기간 : 2014. 5월 ~ 7월까지(3개월간)

○ 총사업비 : 90,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정100%, 현재공정100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)	지출액	현잔액	사고이월 예상액
	-	-	90	-	90	-	83	7	-

□ 추진실적

○ ‘14. 3. 18 : 본서 MCC판넬 및 분전반 시설 교체 계획 수립

○ ‘14. 3. 19 : 제441차 기술용역타당성 심사 요청(서울시 기술심사과)

○ ‘14. 3. 21 : 제441차 기술용역타당성 심사 결과 통보(서울시 기술심사과 →도봉)

○ ‘14. 3. 24 : 청사 MCC판넬 및 분전반 교체 등 보수공사 설계 용역 발주계획

○ ‘14. 4. 17 : 설계용역 및 도서 납품 및 검수 완료

○ ‘14. 4. 29 : MCC 및 분전반교체 등 전기공사 추진계획 수립

○ ‘14. 4. 30 : 본서 MCC 판넬 및 분전반 교체 등 전기공사 계약 체결

○ ‘14. 5.   9 : 본서 MCC 판넬 및 분전반 교체 등 공사 준공

□ 향후 추진계획

○ ‘14. 7월 본서 MCC 판넬 및 분전반 교체 공사 완료

□ 특이사항

○ 없 음

노원소방서

48. 노원소방서 본서 강당 및 화장실 등 환경개선 공사

담당부서	팀 장	신종복	973-7119
장비회계팀	담당자	전 철	973-7119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 민원인 편의제공 및 쾌적한 근무환경 조성

○ 위    치 : 서울시 노원구 한글비석로 1길 8(하계동 251-14) 노원소방서

○ 규    모 : 4층 강당 옆 화장실 설치(10,6㎡) 및 청사 보수

○ 사업기간 : 2014. 4월 ～ 2014. 5월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금68백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	68	-	68	-	59	9	-

□ 추진실적

○ 2014. 4. 18. : 계약 체결

- 공사기간 : 4. 24. ~ 5. 21.까지

○ 2014. 5. 21. : 준공검사

○ 2014. 5. 26. : 공사 대금 지금

□ 향후 추진계획

○ 없음

□ 특이사항

○ 없음

49. 노원소방서 (공릉, 수락119안전센터) 방수 공사

담당부서	팀 장	신종복	973-7119
장비회계팀	담당자	전 철	973-7119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 효율적인 청사 관리 및 쾌적한 근무환경 조성

○ 위    치 : 서울시 노원구 동일로 1694(상계동 1267-1)

○ 규    모 : 수락119안전센터 600㎡, 공릉119안전센터 711㎡ 옥상 및 외벽 방수

○ 사업기간 : 2014. 4월 ～ 2014. 5월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금42백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	42	-	42	-	37	5	-

□ 추진실적

○ 2014. 4. 3. : 계약 체결

- 공사기간 : 4. 7. ~ 5. 2.까지

○ 2014. 5. 2. : 준공검사

○ 2014. 5. 8. : 공사 대금 지금

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

은평소방서

50. 은평소방서 역촌119안전센터 환경개선공사

담당부서	팀 장	연규민	389-3119
경리팀	담당자	강평수	389-3119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후된 상하수도배관 교체 등 소방청사환경을 개선하여 쾌적하고 미려한

청사환경을 조성하고자함

○ 위    치 : 서울특별시 은평구 갈현로 80(역촌동)

○ 규    모 : 지하1층, 지상2층 연면적 689.7㎡

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 6월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 금117백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	117	-	117	-	103	14	-	0

□ 추진실적

○ 2014. 3. 25. ~ 4. 13.(20일간) 기술용역타당성 심사, 설계발주 및 준공

- 설계업체 : ㈜종합건축사사무소 희주건축

- 설계비 : 금4,162천원

○ 2014. 5. 7. ~ 6. 4.(29일간) 공사 발주 및 준공

- 공사업체 : ㈜용인포장건설

- 공사금액 : 98,665천원

- 공사내용 : 수관건조대 설치, 좌‧우 후정 포장, 세면장‧화장실 배관 및 타일교체,

식당‧체력단련실 장판교체, 식당 싱크대‧찬장 교체, 파손된 하수관 교체 등

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

51. 은평소방서 전기안전관리대행 용역

담당부서	팀 장	연규민	389-3119
경리팀	담당자	강평수	389-3119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 전기사업법에 정한 전기안전관리대행자를 전기안전관리자로 선임하여

효율적으로 전기설비를 관리하기 위함

○ 대    상 : 은평소방서(통일로 962), 녹번119안전센터(은평로 245)

○ 점검규모

- 은평소방서 : 수전용량 900kw, 비상발전기 300kw, 월4회 이상 점검

- 녹번119안전센터 : 수전용량 500kw, 비상발전기 175kw, 월3회 이상 점검

○ 사업기간 : 2014. 2. 1. ~ 2015. 1. 31.까지

○ 총사업비 : 금12,747천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	12.747	-	12.747	-	7.436	5.311	-

□ 추진실적

○ 2014. 1. 15. : 은평소방서 전기안전관리대행 용역 시행

- 계약업체 : ㈜중앙이엔에스(대표 박형선)

- 계약금액 : 금12,747천원

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

52. 은평소방서 승강기유지관리 용역

담당부서	팀 장	연규민	389-3119
경리팀	담당자	강평수	389-3119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 승강기 시설을 안전하게 관리하기 위함.

○ 대    상 : 은평소방서(통일로 962), 녹번119안전센터(은평로 245)

○ 점검규모

- 은평소방서 : 권상기 벨트식 RM1 VVVF 제어형 17인승(1,150kg)

- 시민안전교육장 : 권상기 벨트식 GM1 VVVF 제어형 17인승(1,150kg)

- 녹번119안전센터 : 로프식(MRL식) VVVF 제어형 15인승(1,000kg)

○ 사업기간 : 2014. 3. 1. ~ 2015. 2. 28.까지

○ 총사업비 : 금4,752천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	4.752	-	4.752	-	2.376	2.376	-

□ 추진실적

○ 2014.2.17. 은평소방서 승강기유지관리 용역 시행

- 계약업체 : ㈜대한에레베이터(대표 백준희)

- 계약금액 : 금4,752천원

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

서대문소방서

53. 서대문소방서 119구조대 외 2개센터 보일러 공사

담당부서	팀 장	이승재	3144-2119
장비회계팀	담당자	이 용	3144-2119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 119구조대 등 청사에 설치된 난방 및 온수 보일러 공사 및 바닥공사를                 실시하여 열효율을 증진하고 청사 근무 환경을 개선하고자 함

○ 위    치 : 서대문구 연희로 163

○ 규    모 : 철근콘크리트조 4/1. 779.18㎡

○ 사업기간 : 2014. 2월

○ 총사업비 : 11,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9.30 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	11	-	11	-	4.9	6.1	-

□ 추진실적

○ 2014. 2. 19. : 공사계약

○ 2014. 2. 20. : 착공계 접수

○ 2014. 2. 27. : 준공계 접수

○ 2014. 3. 10. : 공사대금 지급

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

마포소방서

54. 마포소방서 성산119안전센터 보수공사

담당부서	팀 장	김상엽	712-6061
장비회계팀	담당자	김선도	712-6061

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후청사 보수공사를 통해 재산관리 및 청사근무환경 유지에 만전을 기하여 소방서비스제공을 위한 기반을 마련하고자 함.

○ 위    치 : 서울특별시 마포구 월드컵북로240

○ 규    모 :

- 가스 온수보일러(50,000L) 신설 및 가스배관 연결공사

- 기존 창호 철거후 창호(2,1m×1,5m) 신설

- 1층 후정 바닥공사(100㎡) 및 배면 지붕방수(15㎡)

- 1층 배면 환기구 캐노피(1,5m×0.6m) 설치

- 건물 배면 좌측 선홈통 설치

- 지붕층 상단 파라펫(W:1m, L:0.6m) 설치 및 옥탑 방수(45㎡)

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 6월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 31백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	31	-	31	-	27	4	-

□ 추진실적

○ 2014. 3. 25. : 기본계획 수립

○ 2014. 4.   2. : 설계용역 시행

○ 2014. 4. 23. : 입찰 공고

○ 2014. 5.   7. : 시설공사 계약체결(전자공개 수의계약)

○ 2014. 5. 12. : 공사 착공

○ 2014. 6.   5. : 공사 준공(사업완료)

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

강남소방서

55. 강남소방서 청사 환경개선공사

담당부서	팀 장	이정갑	556-2739
장비회계팀	담당자	김은덕	556-2739

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 석면물질 제거 후 비석면물질로 교체, 세면장, 샤워장 및 휴게실 등 노후

시설 환경개선

○ 위    치 : 강남구 테헤란로 629

○ 규    모 : 강남소방서, 영동·역삼119안전센터

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2014. 6월까지(6개월간)

○ 총사업비 : 65백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	65	-	65	-	65	0	-

□ 추진실적

○ 2014. 2. 20. : 기본계획 수립

○ 2014. 2. 28. : 기술용역타당성 심사

○ 2014. 3월 ~2014. 4월 : 실시설계

○ 2014. 5월 ~2014. 6월 : 공사추진

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

56. 강남소방서 영동 및 역삼119안전센터 청사 방수 공사

담당부서	팀 장	이정갑	556-2739
장비회계팀	담당자	김은덕	556-2739

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 옥상 및 차고 바닥의 균열 및 훼손으로 인한 누수 부분을 방수

○ 위    치 : 강남구 테헤란로 629

○ 규    모 : 강남소방서 영동·역삼119안전센터

○ 사업기간 : 2014. 1월 ~ 2014. 6월까지(6개월간)

○ 총사업비 : 17백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	17	-	17	-	17	0	-

□ 추진실적

○ 2014. 2. 20.           : 기본계획 수립

○ 2014. 3월 ~2014. 4월 : 설계 및 원가계산

○ 2014. 5월               : 업체선정

○ 2014. 6월 ~2014. 7월 : 공사추진

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

서초소방서

57. 서초소방서 소방관서 조직개편에 따른 사무공간 재배치 공사

담당부서	팀 장	한영수	532-0082
장비회계팀	담당자	양성찬	532-0082

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 재난의 선제적 대응과 소방서비스 향상을 위한 조직개편에 따라 현장중심의

효율적인 사무공간으로 재배치하고자 함

○ 위    치 : 서울특별시 서초구 사평대로67(서초소방서)

○ 규    모 : 청사2층[현장대응단장실(36㎡), 지휘대장실(56㎡), 화재조사분석실(15㎡)]

청사3층[재난관리과장실(32㎡), 재난관리과 구조구급팀 분리(76㎡), 사법조사실(28㎡) 등]

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 4월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금18,072천원(공공운영비 7,890천원, 자산취득비 8,868천원, 사무관리비 1,314천원)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	19	-	19	-	18	1	-

□ 추진실적

○ 사무공간 재배치공사(공공운영비)

- 청사2층 : 1지휘대장실 -> 현장대응단장실(36㎡), 반포직할센터장실 -> 현장지휘팀장실(56㎡),                          구조대장실 -> 화재조사분설실(15㎡)로 용도변경.

- 청사3층 : 재난관리과장실(32㎡) 신설공사, 재난관리과사무실 확장공사(76㎡), 재난관리과총괄팀 창고                       -> 사법조사실(28㎡)로 용도변경.

○ 책상 등 집기류 15종 91점 구매(자산취득비)

○ 청사 및 각 부서별 안내표지판제작(사무관리비)

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

58. 양재119안전센터 태양광발전설비(장치) 설치

담당부서	팀 장	한영수	532-0082
장비회계팀	담당자	양성찬	532-0082

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 무공해 에너지원인 태양광발전설비를 설치함으로써 에너지 절감에 기하고자 함

○ 위    치 : 서울특별시 서초구 동산로 9

○ 규    모 : 서초소방서 양재119안전센터 태양광발전설비 9KW(3KW 고정형 3조)

○ 사업기간 : 2014. 6월 ~ 7월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금39,600천원(설치비37,660천원, 감리비 1,940천원)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	39	-	39	-	39	-	-

□ 추진실적

○ 2014. 5. 21. : 태양광 발전설비 설치관련 설명회 개최

○ 2014. 5. 23. : 기본계획수립

○ 2014. 5. 30. : 감리용역계약

○ 2014. 5. 26. : 태양광발전설비 조달요청

○ 2014. 6. 1.   ~ 7. 20. : 공사착공 및 준공

○ 2014. 7. 21. ~ 7. 30. : 성능검사

○ 2014. 7. 30. : 준공검사

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

59. 서초소방서 서초119안전센터 구급차고확장 공사

담당부서	팀 장	한영수	532-0082
장비회계팀	담당자	양성찬	532-0082

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 차고공간 부족에 따른 구급출동차량의 겨울철 차량보온, 구급장비 및 약품

동파우려 등 출동대원의 열악한 근무환경을 구급차고확장공사를 실시하여 개선하고자 함

○ 위    치 : 서울특별시 서초구 효령로 400(서초119안전센터)

○ 규    모 : 서초119안전센터 1층(245.98㎡)

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 7월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 금81,745천원(설계비 5,196천원, 건축비 46,680천원, 전기공사 4,000천원,

차고문(2SET)설치비 17,091천원, 청사도색 3,916천원, 창고선반 및 진압장구

수납장제작 2,362천원, 차고벽면보온재 교체공사 2,500천원)

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	83	-	83	-	82	1	-

□ 추진실적

○ 2014. 4. 21. ~ 4. 23. : 서초119안전센터 차고확장공사 설계용역 타당성 심사

○ 2014. 4. 28. ~ 5.   7. : 서초119안전센터 차고확장공사 설계용역 계약 및 완수

○ 2014. 5. 27. : 차고문(2SET) 조달청 납품요구

○ 2014. 6.   1. : 차고확장공사(건축,전기) 계약착공일(변경전)

○ 2014. 6. 16.  : 차고확장공사(건축,전기) 변경계약체결 착공일

○ 2014. 7.   8. ~ 7. 14.  : 서초119안전센터 청사도색

○ 2014. 7. 14. ~ 7. 16. : 서초119안전센터 창고선반 및 진압장구수납장 제작

○ 2014. 7. 15.  : 서초119안전센터 차고문(2SET) 설치완료에 따른 준공검수

○ 2014. 7. 15. ~ 8. 4.   : 서초119안전센터 차고벽면 보온재 교체공사

○ 2014. 7. 16.  : 차고확장공사(건축,전기) 준공검수

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

60. 현장대응단 사무공간 효율화를 위한 통합사무실 재배치공사

담당부서	팀 장	한영수	532-0082
장비회계팀	담당자	양성찬	532-0082

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 현장대응단 각 대별 사무실 분리로 인하여 직원 간 소통곤란 및 소속감 결여 등

운영의 비효율성이 나타나고 있는바, 이를 보완하기 위해 통합사무공간으로

재배치하고자 함

○ 위    치 : 서울특별시 서초구 사평대로67(서초소방서)

○ 규    모 : 본서2층(지휘대, 진압대, 구조대) - 1,548.46㎡

○ 사업기간 : 2014. 7월 ~ 8월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금27,755천원(건축비 19,370천원, 전기․통신공사 7,520천원,

안내표지판 및 에어컨이전설치 등 865천원)

○ 누계 공정율(9월30일 기준) : 계획공정 100%, 현재공정 100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
			30	0	30	0	28	2	0

□ 추진실적

○ 2014. 7. 2. : 예산 재배정

○ 2014. 7.   4. ~ 7.   9. : 계약체결 및 착공(건축)

○ 2014. 7. 24. ~ 8. 20. : 계약체결 및 착공(전기․통신)

○ 2014. 8.   1. ~ 8.   7.  : 검사(수) 및 준공(건축)

○ 2014. 8. 21. ~ 8. 25. : 검사(수) 및 준공(전기․통신)

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

관악소방서

61. 관악소방서 청사 보수보강 공사

담당부서	팀 장	김시옥	884-1192
장비회계팀	담당자	김영민	884-1192

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 관악소방서 청사 노후로 인한 개보수 공사

○ 위    치 : 서울시 관악구 관악로 97

○ 규    모 : 대지 4,770㎡/연면적 4,895㎡

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 6월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 금97,600천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정100%, 현재공정100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	9	-	9	-	8	1	-

□ 추진실적

○ 본서 차고 후정 아스팔트 재 포장 공사(1,770㎡)

○ 안전센터 차고문 교체 공사(봉천 및 난곡안전센터)

○ 본서 기계실 펌프 등 난방설비 보수공사 완료

□ 향후 추진계획

○ 공사 완료 건에 대하여 하자 등 발생시 신속한 조치

□ 특이사항

○ 없 음

동작소방서

62. 동작소방서 동작119안전센터 차고문 교체

담당부서	팀 장	윤민규	881-1198
장비회계팀	담당자	허재범	881-1198

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후 차고문 교체

○ 위    치 : 동작구 여의대방로16길 55(신대방동 460-19)

○ 규    모 : 차고문 6SET 교체 및 부대장치 설치(안전센서 등)

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 2014. 4월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금85,028천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	85.028	-	85.028	-	83.683	1.345	-

□ 추진실적

○ 차고문 제3자단가 조달구매 요청(6SET)

○ 부대장치 설치공사(안전경고등, 무선개폐기, 안전센서)

○ 차고문공사 완료 준공검사 후 대가지급

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

63. 동작소방서 백운119안전센터 보일러 교체

담당부서	팀 장	윤민규	881-1198
장비회계팀	담당자	허재범	881-1198

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후 보일러 교체

○ 위    치 : 동작구 사당로63(상도동 106)

○ 규    모 : 보일러 온수탱크 교체 및 배관 교체

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 2014. 5월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 금15,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정100%, 현재공정100%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	15	-	15	-	14.7	0.3	-

□ 추진실적

○ 업체 선정 및 계약

○ 기존 보일러 철거 및 교체

○ 준공검사 및 대가지급

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

강서소방서

64. 강서소방서 본서 태양광 발전설비 설치

담당부서	팀 장	박송영	3663-5119
장비회계팀	담당자	노성욱	3663-5119

□ 사업개요

○ 목    적 : 저탄소 녹색성장 정책 동참을 통한 공공청사 에너지절감

○ 위    치 : 서울시 강서구 개화동로 19길 8(개화동 559-15)

○ 규    모 : 3Kw 고정형 3조

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 2014. 6월까지(3개월간)

○ 총사업비 : 금39,593천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	39	-	39	-	39	-	-

□ 추진실적

○ 2014. 4.  8. : 태양광 발전설비 설치 기본계획수립

○ 2014. 4. 16. : 태양광 발전설비 조달구매

○ 2014. 4. 17. : 태양광 발전설비 감리용역 전자계약

○ 2014. 6. 12. : 태양광 발전설비 준공 및 검수

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

65. 강서소방서 청사 환경개선공사

담당부서	팀 장	박송영	3663-5119
장비회계팀	담당자	노성욱	3663-5119

□ 사업개요

○ 목    적 : 청사의 효율적인 유지관리 및 내방민원인에게 밝은 소방이미지 제공

○ 위    치 : 서울시 강서구 양천로 550(등촌동 630-2)

○ 규    모 : 상설CPR체험장, 회의실, 현장대응단 재배치, 차고문2SET교체 등

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 2014. 10월까지(7개월간)

○ 총사업비 : 금118,196천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 88%, 현재공정 88%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	118	-	118	-	93	25	-

□ 추진실적

○ 2014. 3. 21. : 사무실 재배치에 따른 근무환경 개보수

○ 2014. 4. 16. : 현장대응단 개인출동장비 보관함 제작

○ 2014. 5.  8. : 여성화장실 설치 등 환경개선공사

○ 2014. 6.  3. : 공간 재배치를 통한 환경개보수

○ 2014. 7. 11. : 본서 보일러 및 냉난방기 화학세관

○ 2014. 9. 19. : 현장대응단 차고문 2set 조달구매(진행중)

○ 2014. 9. 24. : 현장대응단 차고문 2set 조달구매 계약(완료)

□ 향후 추진계획

○ 2014. 10. 6. : 현장대응단 차고문 설치 완료(예정)

□ 특이사항

○ 없 음

66. 강서소방서 비상소화장치 신설

담당부서	팀 장	한효철	3663-3119
대응총괄팀	담당자	심영석	3663-3119

□ 비상소화장치 신설 공사

○ 목    적 : 재난현장 안정적인 급수체계 확립

○ 위    치 : 까치산로 17길 24 등

○ 규    모 : 21개소

○ 사업기간 : 2014.1.1. ~ 10.31

○ 총사업비 : 5,400천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정  90%, 현재공정  90%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	5.4	-	5.4	-	4.9	0.4	-

□ 추진실적

○ 2014년 비상소화장치 2개소 업체 계약 완료[(주)진화방제]

○ 2014년 비상소화장치 내 지상식 소화전 신설 공사 완료(검수 중)

□ 향후 추진계획

○ 2014. 10. 10.까지 : 비상소화장치 내 소화전 검수 및 관리번호 부여

○ 2014. 10. 24.까지 : 비상소화장치 신설 공사

○ 2014. 10. 31.까지 : 비상소화장치 검수 및 관리번호 부여

□ 특이사항

○ 소방용수시설 관련 공사가 강서수도사업소의 업체 계약에 따라 진행 되어 공사 일정 변경이 잦음

○ 소화전 신설 공사 진행 책임자 변경으로 인한 공사 지연

○ 강서수도사업소 담당자 변경으로 인한 담당업무 파악으로 검수 일정 지연

양천소방서

67. 양천소방서 직원 대기실 환경개선 공사

담당부서	팀 장	김진홍	2651-7386
장비회계팀	담당자	박준형	2651-7386

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 쾌적하고 효율적인 근무환경 조성으로 적극적인 소방행정 유도

○ 위    치 : 서울특별시 양천구 목동서로 180

○ 규    모 : 351㎡

○ 사업기간 : 2014. 3월 ~ 7월까지(5개월간)

○ 총사업비 : 100,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	100	-	100	-	99.91	0.09	-

□ 추진실적

○ 2014. 3. : 추진계획 수립(방침) 및 기술용역 타당성 심사

○ 2014. 4. : 설계용역 준공

○ 2014. 5. ~ 7. : 입찰(계약) 및 준공

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

강동소방서

68. 강동소방서 엘리베이터 설치 공사

담당부서	팀 장	김재현	486-1573
장비회계팀	담당자	최원석	486-1573

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 장애인 등 사회적 약자를 위한 편의시설 마련으로 이동 시 불편함 해소                 및 안전문화 조성을 위한 소방안전교육 수혜자의 이용 편의 도모

○ 위    치 : 서울시 강동구 성내로 39

○ 규    모 : 철근콘크리트조 4/1층 연면적 3,819.1㎡

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 7월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 금188백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	188	-	188	-	164	23	-

□ 추진실적

○ 강동소방서 본관 서쪽 중앙벽면에 엘리베이터 설치 완료

○ 소방서 방문 민원인(장애인,노약자,어린이)의 불편함을 해소

○ 민원인(특히 노약자) 안전사고 방지

○ 어린이 소방안전 교육 수요 증가 및 다중이용업소 영업주 교육 시 편의시설 제공

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

69. 강동소방서 암사119안전센터 청사 화장실 환경개선공사

담당부서	팀 장	김재현	486-1573
장비회계팀	담당자	최원석	486-1573

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 암사119안전센터의 청사 및 노후 시설(화장실, 샤워장) 환경 개선으로                 민원인 고객 만족도 및 직원 근무여건 제고

○ 위    치 : 서울시 강동구 올림픽로 815

○ 규    모 : 철근콘크리트조 3/1층 연면적 562.68㎡

○ 사업기간 : 2014. 4월 ~ 7월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 2,900천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	29	-	29	-	25	4	-

□ 추진실적

○ 암사119안전센터 화장실 등 환경개선공사 완료

○ 소방서 방문 민원인에게 편리 제공에 만족도 향상

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

송파소방서

70. 송파소방서 가락·거여119안전센터 환경개선공사

담당부서	팀 장	김주호	403-4119
장비회계팀	담당자	김진용	403-4119

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 :  가락․거여119안전센터의 노후로 인한 시설물 보수로 청사 환경개선과

쾌적한 근무환경조성 및 효율적인 청사 관리를 도모하고자 함

○ 위    치 : 가락119안전센터(송파구 양재대로 932)

거여119안전센터(송파구 마천로 329)

○ 규    모 : 가락센터(연면적 791.3㎡), 거여센터(연면적 685.4㎡)

- (가락) 옥상 방수, 차고 바닥 보수, 화장실 개선,  대기실 도배작업 등

- (거여) 대기실(158.12㎡) 칸막이 교체(개선) 및 청사외벽 방수 등 보수

○ 사업기간 :2014. 2월 ~ 2014. 4월까지(3개월간)

○ 총사업비 : 금73,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	73	-	73	-	64	9	-

□ 추진실적

○ 가락·거여119안전센터 환경개선공사 설계용역 업체 선정 및 계약(4.7)

○ 설계용역 도서 기술심사관 검토의뢰

○ 준공검사(5.7)

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

구로소방서

71. 구로소방서 구조대 증축 및 안전센터 보수보강공사

담당부서	팀 장	김명식	2618-3103
장비회계팀	담당자	천완주	2618-3103

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 노후한 119안전센터(구조대) 건축물의 안정성 문제점 해결과 도시미관                 저해 요인을 해소하고, 24시간 출동대기 소방공무원의 비위생적인 식당                 시설 등을 개선 공공청사의 안전성 확보 및 근무환경을 개선

○ 위    치 : 서울시 구로구 오리로 1285 외 3개소

○ 규    모 : 증축 2층 74㎡, 보수보강 3/1층 837.5㎡, 측구배수로 교체 96m,                  환경개선541㎡, LED조명등기구 131개소 교체, 냉·난방시설 교체

석면해체·제거 463㎡ 등

○ 사업기간 : 2014. 6월 ~ 2014. 9월까지(4개월간)

○ 총사업비 : 569백만 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	569	-	569	-	562	7	-

□ 추진실적

○ 119구조대 2층 증축 74㎡(현장지휘소 비품창고 23㎡, 구조대 창고 51㎡)

○ 수궁119안전센터 내부환경개선 837.5㎡, 측구배수로 96m 교체, 휀스 68㎡ 교체

○ 수궁119안전센터 LED조명기구 131개소 및 콘센트 등 교체

○ 석면해체·제거 463㎡

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

72. 구로소방서 현장대응단 재배치 및 종합민원실 설치 등 개선공사

담당부서	팀 장	김명식	2618-3103
장비회계팀	담당자	천완주	2618-3103

□ 사업(과업)개요

○ 목    적 : 재난의 선제적 대응과 현장중심의 조직 운영으로 현장출동시간 단축인명과                 재산피해를 최소화 하고, 민원업무 부서의 분산배치로 민원이의 불편을                 초래하고 있어 소방서비스 향상을 위한 통합민원실 설치

○ 위    치 : 서울시 구로구 경인로 408

○ 규    모 : 개선공사 3층 462.35㎡, 종합민원실설치 174.33㎡, 출동대기실 등 확장

66.64㎡, LED조명기구 116개소 교체, 석면해체·제거 189.95㎡

○ 사업기간 : 2014. 9월 ~ 2014. 10월까지(2개월간)

○ 총사업비 : 55,000천원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 계획공정 15%, 현재공정 15%, 계획대비 실공정율 100%

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	-	-	55	-	55	-	37	18	-

□ 추진실적

○ 2014. 9.15. 계약체결

- 계약기간 : 9.22~10.30.까지

□ 향후 추진계획

○ 현장대응단 대기실 확장

○ 종합민원실 설치 등 개선공사

○ 2014. 10. 30. 준공완료 예정(정상추진 중)

□ 특이사항

○ 없 음

73. 구로소방서 관내 저소득층 등 기초소방시설 설치

담당부서	팀 장	김정수	2618-3105
예방팀	담당자	김재호	2618-3105

□ 사업개요

○ 목    적 : 홀몸노인, 장애인, 한부모가정 등에 대하여 소화기 및 단독경보형감지기 보급

○ 위    치 : 구로구, 금천구

○ 규    모 : 900세대(소화기 900개, 단독경보형감지기 1,450개)

○ 기    간 : 2014. 10. 20 ~ 11. 30까지

○ 총사업비 : 소화기, 단독경보형감지기

○ 누계 공정율 : 기간 미도래(2014년 11월)

□ 예산배정

○ 소화기 : 900개(12,312,000원)

○ 단독경보형감지기 : 1,450개(22,272,000원)

□ 추진실적

○ 소요수량 결정 : 소화기 900개, 단독경보형감지기 1,450개

□ 향후 추진계획

○ 2014년 11월 중 설치 및 검수(예정)

□ 특이사항

○ 없 음

74. 구로소방서 소방용수시설 현장운영체계 기반조성

담당부서	팀 장	이종대	2681-1408
대응총괄팀	담당자	이승만	2681-1408

□ 사업(과업)개요 : 소방용수시설 신설

○ 목    적 : 소방차 진입이 곤란한 주택가 미면도로 등 소방용수 취약지역 해소

○ 위    치 : 소방차 접근곤란 지역 19개소

○ 사업기간 : 1년

○ 총사업비 : 76,000천 원

○ 누계 공정율(9월 30일 기준) : 사업완료

□ 예산투자 현황 - 2014. 9. 30. 기준

(단위 : 백만원)

기투자	2013		2014							2015년 예산안
	예산	결산	본예산	전년도 이월액	예산현액	이․전용(예비비)★	지출액	현잔액	사고이월 예상액★
	76	76	76	-	76	-	76	-	-	60

□ 추진실적

○ 2013년 : 20개소 × 3,800,000원 = 76,000,000원

○ 2014년 : 19개소 × 4,000,000원 = 76,000,000원

□ 향후 추진계획

○ 없 음

□ 특이사항

○ 없 음

외부 및 자체감사 내역

Ⅰ. (소방재난본부) 2014년도 감사원 감사

구분	감사분야	대상기관	감사기간	수감기관	비 고 (처분요구일)
특정1	국가 재난대비(다중이용업소) 안전관리실태	소방방재청	`14.6.10 ~ 7.11	소방재난본부	진행중
특정 2	노인 등 취약인구 보호시설 안전관리실태	서울시, 소방방재청	`14.6.16 ~ 7. 4	소방재난본부	진행중

□ (특정1) 국가 재난대비(다중이용업소) 안전관리 실태

○ 기    간 : 2014. 6. 10. ~ 7. 11.까지

○ 대    상 : 국토교통부, 소방방재청

○ 감사기관 : 감사원 전략감사단 제3과

○ 감사사항 : 국가 재난대비(다중이용업소) 실태 관리 전반

※ 주요 지적사항 : 진행중

□  (특정2) 노인 등 취약인구 보호시설 안전관리실태

○ 기    간 : 2014. 6. 16. ~ 7. 4.까지

○ 대    상 : 보건복지부, 국토교통부, 소방방재청, 서울․인천․경기 등

3개 광역지자체(기초지자체 포함), 국민건강보험공단

○ 감사기관 : 감사원 사회·문화감사국 제3과

○ 감사사항 : 노인 등  취약인구 보호시설 화재안전 관리실태

※ 주요 지적사항 : 진행중

Ⅱ. (소방서) 2014년도 서울시 감사

구분	감사분야	대상기관	감사기간	수감기관	비 고 (처분요구일)
특정	화재취약분야(노인요양시설 등) 특정감사	소방재난본부	`14. 2. 24 ~ 3. 14	23개 소방서	2014.6.9

□ 화재취약분야(노인요양시설 등) 특정감사

○ 기    간 : 2014. 2. 24 ~ 3. 14(기간중 15일)

○ 대    상 : 23개 소방서

○ 감 사 반 : 서울시 감사3팀장 외 18명 (소방공무원 지원인력 8명 포함)

○ 감사사항 : 2011년 1월 이후부터 시행한 노인요양시설 등 안전관리 업무 전반

○ 지적사항 및 시정조치결과

수감 기관	적출 건수	결과조치
		행정상 조 치 (건)	재정상 조치(단위:원)			신 분 상 조치
			합계	환수	환급	합계	징계	불문 경고	훈계	주의
23	139	139	-	-	-	34			8	26

Ⅲ. (소방서)2014년도 소방재난본부 자체 종합감사

구분	감사분야	대상기관	감사기간	수감기관	비 고 (처분요구일)
종합	기관운영 전반	종로소방서 등 7개 기관	`14. 2. ~ `14. 9.	소방서	감사일로부터 2개월 이내

□ 2014년도 소방재난본부 자체 종합감사

○ 기    간 : 2014. 2. ~ 2014. 9(기관별 10일)

○ 대    상 : 종로소방서 등 7개 기관

○ 감 사 반 : 감사팀장 등 6명

○ 감사사항 : 소방행정 전반

○ 지적사항 및 시정조치결과

감사기간	수감 기관	적출건수	결과조치
			행정상 조치(건)	(원)	신분상조치 인원(명)
					계	징계	불문경고	훈계	주의
계	7	188	188	합계 3,864,920 환수 3,471,990 환급 392,930	118			17	101
2.24.~3.7. (10일간)	종로	【30】 - 소방행정분야 : 10건 - 대응관리분야 : 6건 - 예방행정분야 : 14건	30	환수 국내여비 280,000 초과수당 200,160 소득세 25,520	16			3	13
3.17.~3.28. (10일간)	중부	【28】 - 소방행정분야 : 10건 - 대응관리분야 : 5건 - 예방행정분야 : 13건	28	환수 산재보험료 미정산 358,350 출동간식비 276,000	18			3	15
4.7.~4.18. (10일간)	마포	【29】 - 소방행정분야 : 11건 - 대응관리분야 : 5건 - 예방행정분야 : 13건	29	환수 소득세 5,720 국내여비 40,000 건강보험료 137,430 출동간식비 233,000 특근매식비 80,000	14			1	13
4.28.~5.9. (8일간)	방재 센터	【18】 - 종합상황실분야 : 4건 - 자원관리과분야 : 7건 - 전산통신과분야 : 6건 - 민방위경보통제소분야 : 1건	18	환수 국내여비 65,400	8				8
5.19.~ 5.30. (10일간)	용산	【25】 - 소방행정분야 : 9건 - 대응관리분야 : 6건 - 예방행정분야 : 10건	25	환수 국내여비 312,000 소득세 12,320 환급 연가보상비 392,930	14			1	13
6.9.~ 6.20. (10일간)	구로	【32】 - 소방행정분야 : 11건 - 대응관리분야 : 8건 - 예방행정분야 : 13건	32	환수 워크숍숙박비 845,000 체육행사비 230,000 초과근무수당 28,590 연가보상비 87,000 사무관리비 3,000	29			6	23
7.7.~ 7.19. (10일간)	관악	【26】 - 소방행정분야 : 9건 - 대응관리분야 : 6건 - 예방행정분야 : 11건	26	환수 초과근무수당 28,500 출동간식비 126,000 공사지연배상금 28,910 사무관리비 6,000 급량비 63,000	19			3	16